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Los Reyes, en Sevilla
Don Juan Carlos inaugura el coloquio 
internacional sobre derechos humanos

Sevilla. —Los Reyes de España han llegado a las diez de la 
mañana al aeropuerto de San Pablo de Sevilla, ciudad en la que don 
Juan Carlos inaugurará hoy el VI Coloquio Internacional sobre la 
Convención Europea de Derechos Humanos.

Al pie de la escalerilla del «Mystére* de la Fuerza Aérea española 
en el que han viajado hasta Sevilla, los Reyes fueron recibidos por 
el presidente de la Junta de Andalucía, José Rodríguez de la Bor
bolla, el delegado del Gobierno, Leocadio Marín, y el gobernador 
civil, Alfonso Garrido.

Este encuentro internacional, que se celebrará en los Reales 
Alcázares y al que asistirán representantes de 21 países del Consejo 
de Europa, centrará sus debates en la libertad de expresión y el 
derecho a la información como elementos esenciales de la demo
cracia.—Efe

Alemania Federal diseñará 

buques de guerra 

con tecnología española

Madrid.- Los astilleros Blohm 
und Voss, A.G., los más impor
tantes constructores de buques 
de guerra de Alemania occiden
tal, utilizarán una tecnología 
desarrollada por una empresa 
de ingeniería española. Estos 
astilleros han firmado un contra
to con Sener, Sistemas Marinos, 
S.A., empresa española de in

geniería naval, para la utiliza
ción del sistema Foran de diseño 
asistido por ordenador, para el 
proyecto y construcción de bu
ques.

El sistema Foran desarrollado 
por Sener, ha constituido una de 
las mayores innovaciones mun
diales en los últimos tiempos en

REUNIDO
EL CONSEJO 
DE
MINISTROS

Madrid. —El Consejo de Mi
nistros, reunido en el Palacio de 
La Moncloa bajo la presidencia 
de Felipe González, comenzó a 
las nueve y media de esta ma
ñana.

Asisten a la reunión todos los 
ministros excepto los titulares 
de Obras Públicas, Javier Sáez 
de Cosculluela, que se encuen
tra en visita oficial en Argenti-

SEGOVIA Primera unidad de enfermos
agudos en el Hospital Psiquiátrico

. (Pág. 5)

CC. OO. anuncia movilizaciones por no 
haberse devuelto el patrimonio sindical 

____ (Pég. 3)

Los libreros segovianos se unen 
a la asociación provincial

Crónicas de Madrona, Navas de Oro, 
El Espinar y Fuentesoto 

(Pág. 6)

DEPORTES: Seis medallas para los sego
vianos en el Campeonato de Castilla 

y León de «Kyus»
(Pág. 13)

Tomás de la Quadra, presidente 
del Consejo de Estado

Madrid (Urgente).—Tomás de la Quadra Salcedo, ex- 
•nistro de Administración Territorial, ha sido nombrado 

residente del Consejo de Estado, en el Consejo de Ministros
Obrado hoy.
bic E* Consejo de Estado, supremo órgano consultivo del Co
par ° e^erce su función con autonomía orgánica y funcional 
nien ^arant*zar su objetividad e indepedencia. Emite dicta- 
com S°kre *os asuntos que el Gobierno, sus miembros o las 
a su nidades autónomas a través de sus presidentes someten 
. consulta y puede elevar al Gobierno las propuestas que

oportunas acerca de cualquier asunto. —Efe.

CONFUSION 
EN

LIBERIA

La radio nacional 

anunció el fracaso 
de la rebelión

(En pág. 16)
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Acueducto

el campo de la ingeniería naval, 
permitiendo la utilización de 
complejos programas de orde
nar en el diseño y construcción 
de los buques.

En Alemania Occidental ha 
adquirido la licencia del sistema 
Foran el grupo Harmstorf, que 
cuenta con tres astilleros espe
cializados en la construcción de 
buques mercantes de alta tecno
logía.

Con estos dos últimos contra
tos son ya 26 las empresas de 
16 países que han adquirido el 
sistema Foran. De estos pueden 
destacarse por su importancia 
en el campo de la construcción 
naval, Japón, Gran Bretaña, 
Francia, Italia, Bélgica, Alema
nia, Dinamarca y Finlandia.- 
Efe.

na, y de Justicia, Fernando Le- 
desma, quien asiste en Sevilla a 
la apertura del VI Coloquio so
bre la Convención de Derechos 
Humanos, que presidirá el Rey 
Juan Carlos.

El Gobierno conocerá un in
forme del ministro de Industria 
y Energía sobre la situación de 
Palomares, localidad almerien- 
se en la que cayeron varias bom
bas atómicas, desactivadas, en 
1966.

En la reunión se tratará tam
bién sobre la adquisición de mi
siles de baja cota «Aspide», de 
fabricación italiana, destinados 
al Ejército de Tierra.

Además, el Consejo, aunque 
de carácter deliberante, podría 
adoptar diversas decisiones en 
el área económica. —Efe

Madrid.-Los dirigentes de la CEDE presentaron ayer, en vísperas de 
la inauguración de su congreso, un estudio elaborado por la patronal 
catalana «Fomento» sobre creación de 80.000 nuevos empresarios. 
En la foto, Alfredo Molinas, presidente de «Fomento»; José María 
Cuevas, presidente de la CEDE, y Juan Rosell, autor del estudio.— 

(Foto EFEI

Martín Villa propone la descentralización de las autonomías
Valladolid. —Rodolfo Martin Villa ha regre

sado a la arena politica, proponiendo la des
centralización de los servicios periféricos re
gionales, en favor de las Diputaciones y Ayun
tamientos. El presidente del Partido Demó
crata Popular (PDP) de Castilla y León y ex
ministro centrista recorre esta región, expli
cando las ¡deas fundamentales de su próximo 
programa electoral.

Martin Villa, que pretende alcanzar la presi

dencia de la Junta de Castilla y León en las 
elecciones autonómicas de 1987, es partida
rio de la descentralización regional, con la 
consiguiente supresión de las delegaciones 
territoriales de los gobiernos autónomos. Su 
programa político incluye la potenciación de 
las diputaciones provinciales y de los grandes 
ayuntamientos, con el objetivo de acomodar 
la fisonomía politica regional a las caracterís
ticas peculiares que requiere el singular pro
tagonismo de provincias y municipios. —Efe

OTOÑO'85
«Moda en vestir>►

Cazadoras, trenkas, gabar
dinas, camisas, pantalones, 

chandalls, abrigos, etc.
Surtido y novedades 

para todos
LOTERIA DE NAVIDAD
CONFECCIONES 

DIEZ
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apunte del día
EL CAMBIO

El tiempo es asi, tiene caprichos, como todo el mundo, y 
por ello no puede extrañar (todos lo esperábamos) que de un 
otoño casi veraniego pasaríamos en unas horas al Invierno, 
como asi ha ocurrido. Ayer, las primeras nieves de la tempo
rada brillaron en algunas cumbres; en nuestra ciudad, a 
última hora de la tarde se mezclaron con la ligera lluvia 
algunos copos de nieve; la barra de mercurio bajó rápidamen
te, y la helada se nos echó encima.

A muchos les ha cogido desprevenidos el cambio... at
mosférico. Y se han encontrado con que los abrigos no se 
pueden poner todavía porque hay que tenerles unas horas al 
aire, para que se quite el olor de las bolitas protectoras que se 
le pusieron al llegar la primavera. Pero eso le ocurre a 
cualquiera, y dejarse sorprender por el cambio es cosa 
frecuente ya en esta nación, donde a veces también hay que 
abrigarse contra los chaparrones desangelado» que a uno le 
caen encima. Pero , a cambio de ello, ahí tenemos el calor- 
cillo que se va imprimiendo a las elecciones gallegas, un 
preludio de lo que tendremos que vivir todos dentro de unos 
meses, si es que no hay anticipo de fechas, cosa poco 
probable por la tranquilidad con la que todo el mundo lleva 
los asuntos políticos ahora. Asuntos políticos que, a escala 
local no dejan de tener sorpresas de vez en vez, aunque por 
ahora dé la sensación de que hay una cierta tregua. Pero la 
realidad nos parece distinta, pues las campañas, en «voz 
baja», se están preparando ya y las estrategias están comen
zando a colocar sus puntas de lanza para que, cuando llegue 
el momento idóneo, nadie de los mayormente interesados se 
queden rezagados. Asi seguiremos un poco, al menos hasta 
las Navidades, para comer tranquilos el turrón, y seguro que a 
partir de entonces se descorcha la botella de los deseos.

Cartas de los lectores

Sobre el reparto de correspondencia

de arriba

Peritos industriales (I)

Curiosamente, ayer, y en el 
mismo correo, nos llegaron las 
dos cartas que reproducimos a 
continuación, cuyos textos, 
tanto la del reclamante como la 
del jefe provincial de Comunica
ciones accidental, vienen a coin
cidir, por lo que el tema queda 
aclarado y puede darse por con
cluido. Los dos escritos de refe
rencia dicen asi:

Sr. director:

Muy Sr. mío: le ruego que la 
siguiente aclaración a mi carta 
anterior sobre irregularidades 
en el reparto de correos, sea 
publicada.

En el día de hoy (ll-XI), el car
tero de mi distrito, que por cier
to contra ellos no iba nada co
mo así se lo he explicado, me 
ha comunicado que esas irregu
laridades observadas por mi, 
han sido causadas al estar él 
enfermo y de baja, y que el Sr. 
que telefónicamente me infor
mó, me engañó, pues no cam
bian cada tres meses como me 
aseguró. Me pidió, asimismo, 
que si yo no tenia ningún in
conveniente en manifestarlo 
asi públicamente con otra carta 
y prueba de ello es esta nota

Se cambian 
varias obras 

de arte "
Por piso céntrico 

o chalet 
próximo Segovia

Teléfono 42 87 61 
(10 a 13 y 4 a 8) 

aclaratoria que le remito con el 
ruego de su publicación.

J.L.TJ.

Distinguido amigo:
El día 7 de los corrientes, el 

periódico que tan dignamente 
diriges publicó, en la sección de 
«Cartas de los lectores», y bajo 
el epígrafe de «Reparto de co
rrespondencia», una carta fir
mada con las iniciales de J. L. 
T. J., cuyo contenido, totalmen
te erróneo, es preciso rectificar.

En primer lugar, no se ha po
dido comprobar que la llamada 
telefónica que dice haber hecho 
el Sr. J. L. T. J. haya sido reci
bida y contestada en el Servicio 
de Correos. Pero admitiendo 
que la referida llamada fue he
cha, de lo que no cabe la menor 
duda es de que ninguna persona 
con responsabilidad y conoci
miento de este servicio fue 
quien la contestó.

En segundo lugar, es de so
bra conocido que ni domingos 
ni festivos se reparte correspon
dencia. Los sábados se reparte 
sólo determinada correspon
dencia, no la ordinaria. Los de
más días se reparte toda la co
rrespondencia.

Evidentemente, los carteros 
no se cambian cada tres meses, 
ni cada tres años, ni en muchos 
casos nunca, pues los ha habi
do que se han jubilado repar
tiendo siempre el mismo distri
to. De esta afirmación pueden 
dar fe los propios usuarios, para 
muchos de los cuales el «carte
ro» es tan conocido como un 
miembro de su familia. Sin em
bargo, los carteros también dis
frutan de vacaciones y algunos, 
desgraciadamente, también se

Con ocasión del I Congreso 
Nacional de la Reforma de las 
Enseñanzas Medias, organi
zado por el Colegio Oficial de 
Ingenieros Técnicos y Peritos 
Industriales de la Comunidad 
Valenciana, he podido aden
trarme más y conocer mejor el 
problema que, como conse
cuencia de la ley 30/84, adi
cional decimoquinta, se les 
crea a estos profesionales, 
bastión de los estudios de For
mación Profesional, a los que 
tanto debe la sociedad, y en 
particular quienes pasamos 
por sus aulas. Es evidente que 
estos hombres, a nuestro en
tender, han sido utilizados con 
anterioridad, cuando se hacía 
perentoria la necesidad de 
crear técnicos que dominaran 
máquinas y utensilios, para 
proporcionar y promocionar la 
industria en auge de los Esta
dos que habrían de situarse a 
la cabeza de economías boyan
tes.

Los señores diputados y se
nadores, el Gobierno también, 
con la disposición adicional an
tes citada, sitúan a estos técni
cos de Grado Medio en un lu
gar que dista mucho de aquel 
otro, origen de sus estudios, 
que, bajo el reinado de Isabel 
II, en 1850, les daban atribu
ciones justas y adecuadas. Los 
responsables de la ley 30/84 se 
han confundido al aprobarla. 
Es injusta, no sólo por ignorar 
el alto cometido que estos pro
fesionales han venido desem
peñando, sino porque, ade
más, y esto es lo grave, se pro
tegen los agravios comparati
vos de los mismos titulados, 
según el cuerpo docente del 
que procedan. Con indepen
dencia de otras anómalas si
tuaciones creadas por tan in
fausta Ley de Reforma de la 
Función Pública, la adicional 
decimoquinta es un puro dis
parate jurídico, inadmisible en 
Derecho.

En efecto, a todos los peritos 
industriales e ingenieros téc
nicos que ingresaron en la En
señanza Media después de su
perar los mismos ejercicios 
que titulados superiores, en 
oposición, libre o restringida, 
a la que se les permitió acudir- 
con su titulo, se les deja en la 
escala,a extinguir. Con un res
peto absoluto a sus derechos 
adquiridos o situaciones con- 
solidades, como ahora se da en

ponen enfermos; es en estos 
casos cuando, naturalmente, 
han de ser sustituidos, lo que 
no implica, necesariamente, un 
deterioro del servicio, aunque 
en algunos casos pudiera re
sentirse algo, porque nadie co
noce mejor el distrito que el car
tero titular.

La Jefatura de Correos está 
siempre dispuesta a oir las que

' jas, reclamaciones o sugeren
cias de los usuarios, lo que, por 
otra parte, agradece, pues es 
éste el mejor modo de calibrar 
la calidad del servicio que se 
presta, y de tomar las decisio
nes adecuadas para mejorarlo 
en cuanto sea posible. Pero si la 
queja, reclamación o sugeren
cia, se hace por teléfono, la

llamar, la calificación no llega 
a pronóstico reservado. Obje
tivamente, hay que tener en 
cuenta los criterios políticos, 
que no son otros que tratar de 
mejorar la calidad de la ense
ñanza, y, aunque discutible, 
aceptemos que se logra exi
giendo un título superior para 
el ingreso en la misma. Pero el 

diagnóstico entra en coma 
profundo e irreversible si se 
observa que se integra en el 
Cuerpo de Profesores de En
señanza Secundaria, entre 
otros, a los profesores de tér
mino de Escuelas de Artes 
Aplicadas y Oficios Artísticos y 
profesores agregados numera
rios de Escuelas Oficiales de 
Idiomas. Los primeramente 
mencionados, son en un por
centaje elevado peritos indus
triales e ingenieros técnicos, 
dándose la circunstancia de 
que la convocatoria de acceso a 
este cuerpo, regulada por la 
O.M. de 26 de abril de 1982 
(B.O.E. de 4 de mayo —) el 
requisito de titulación se susti
tuye por estar en posesión de 
méritos no académicos. Los ci
tados en segundo lugar tam
poco han de poseer titulación 
alguna, siempre que estuvie
ran prestando servicios como 
interinos o contratados a la 
publicación de las 00.MM. de 
26 y 29 de abril de 1982 (BB. 
00.EE. de 4 y 6 de mayo). No 
acertamos a comprender por 
qué esta diferencia de trato 
con docentes de un mismo ci
clo de enseñanza que poseen 
idéntica, incluso menos, titu
lación. De la misma forma nos 
preguntamos, pues tampoco lo 
entendemos, cómo es posible 
que el real decreto 1074/78 de
jara a extinguir a los catedráti
cos y titulares de Escuelas 
Universitarias por ser peritos 
industriales o ingenieros téc
nicos y, después, contradi
ciendo los argumentos de la 
Ley General de Educación, de 
la que se deriva el R.D. 1074/ 
78, la Ley Orgánica 11/83, de 
Reforma Iniversitaria, en su 
disposición transitoria quinta. 
3,4,5 integra es sus cuerpos de 
procedencia a los titulados de 
grado medio. No podemos po
ner en duda la legalidad pro- 
cedimental de este último ca
so, puesto que una ley, ade
más orgánica, sustituye a otra 
ley, si nos lamentamos, empe
ro, de que los titulados por 
Escuelas Universitarias estén 
capacitados para la docencia

persona interesada debe cercio
rarse de quién es la persona que 
atiende su llamada, pues de lo 
contrario puede sucederle lo 
que al Sr. J. L. T. J., a quien al

Escuela de Dulzaina de la Diputación
Sr. Director:

Ante el retraso que se está pro
duciendo en la inauguración del 
curso 85-86 de la Escuela de Dul
zaina de la Excma. Diputación de 
Segovia, los firmantes manifies
tan, a través de este medio de in
formación su malestar por esta 
tardanza, a la vez que ruegan a los 
responsables de la misma que 
agilicen los trámites pertinentes 
para el comienzo de las activida
des docentes.

Este grupo de alumnos, que se

Alfestamo
en los propios centros donde 
obtuvieron el título y no lo es
tén (se les niega por ley) para 
impartirla en institutos, de Ba
chillerato o de Formación Pro
fesional, donde el valor del ti
tulo que se expide es de infe
rior categoría, acorde, natu
ralmente, con la dificultad de 
los programas y cuestionarios 
que hay que superar, y por
que, en otro orden, así lo reco
noce el artículo 25 de la propia 
ley 30/84, al clasificar las ca
tegorías en función del título 
exigido para su ingreso, esta
bleciendo los grupos A, B, C, 
Dy E.

Entendemos que cualquier 
profesor de Escuelas Universi
tarias, que lo es por su condi
ción de titulado medio, puede 
serlo asimismo en instituto. De 
otra forma, si ha de dejarse a 
extinguir a unos, los otros ha
brán de quedar igualmente a 
extinguir. Una ley justa, si 
quiere ser tal, ha de reunir una 
serie de requisitos que en mo
do alguno se correspondan con 
la disparidad de criterios en su 
aplicación. Y la adicional de
cimoquinta de la Ley 30/84, 
como vimos anteriormente, lo 
hace con los peritos industria
les y demás titulados por Es
cuelas Universitarias. No es 
justo, pues, el trato que reci
ben, que, como decimos, es el 
ser integrados en el Cuerpo de 
Profesores de Enseñanza Se
cundaria,<jnos, en la Escala de 
Profesores de Enseñanza Se
cundaria, otros, en el Cuerpo 
de Maestros, estos, en la Esca
la de Maestros, aquellos.

La arbitraria y caprichosa 
adicional, que se corresponde 
con el número asignado de la 
«niña bonita», ofrece la posi
bilidad de integración en el 
cuerpo o escala, en función del 
título académico que posean 
determinados cuerpos docen
tes existentes antes de la en
trada en vigor de la norma, ol
vidándose de otros cuerpos de 
enseñantes que, de entrada, 
los manda a la escala, de pro
fesores y de maestros, cuando 
muchos de ellos son peritos 
industriales o ingenieros téc
nicos y, algunos, además, H- 
cenciados universitarios. No se 
les da esa doble posibilidad de 
integración en cuerpo o escala 
que, cual si de suerte se trata
ra, se ofrece a algunos cuerpos 
docentes, tanto para integrar
se en el cuerpo de profesores 
como en el de maestros. ■,

infor* 
cada-

parecer le han dado una 
mación totalmente equivo

Jerónimo González Nú ®
Jefe provincial °c 

Comunicaciones aceta

ha beneficiado de la Escuela 
los años anteriores, manifiesta 
preocupación por esta tardad। _ 
quiere mostrar con este escri 
interés por seguir su apren 
en esta Institución, haci 
constar también su inQu'etuajieía 
la posibilidad de que ésta Pu 
llegar a desaparecer.

(Firman, entro 
A. Montes, C
C. Ayuso,

M.C.D. 2022
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Esta tarde se espera zanjar defi
nitivamente la crisis de la Oficina 

Municipal de Planeamiento
Ayer, tras una larga reunión del Consejo 

de Dirección, no se adoptaron 
acuerdos definitivos

Ahora parece que los grupos apoyan 
la realización de una auditoría

Nuevamente el Consejo de Di
rección de la Fundación Pública, 
Oficina Municipal de Planeamien
to no ha adoptado una conclusión 
definitiva en cuanto al futuro de la 
Oficina, pese a que ayer todos los 
miembros del Consejo,‘a excep
ción del representante del CDS 
que, al parecer se encontraba de 
viaje, mantuvieron una nueva reu
nión que se prolongó desde las 
ocho de la tarde, hasta casi la una 
de la madrugada.

Esta situación ha creado «de
sesperanza y cansancio» en algu
nos consejeros (concejales repre
sentantes de los grupos políticos 
municipales) que están decididos 
a que esta tarde, en una nueva 
reunión para las cinco, se zanje 
definitivamente la crisis abierta en 
la Oficina de Planeamiento y se 
tome una decisión que normalice 
el funcionamiento de la misma, ya 
que existe un consenso y una vo
luntad decidida de seguir adelante 
con el planeamiento especial deri
vado del Plan General de Ordena
ción Urbana de la Ciudad.

DISCUSION DE LAS ACTAS

Uno de los temas debatidos que 
duró más tiempo fue el de la discu
sión de las actas de las reuniones 
de los días 29 y 30 de octubre ya 
que algún consejero no estaba de 
acuerdo en cómo se habían reco
gido sus intervenciones, para lo 
cual se ha creado una comisión 
que estracte de nuevo las actas 
Para someterlas a una posterior 
aprobación.

También ocupó tiempo el deba
te del informe económico y, preci
samente cuando se iba a discutir 
el programa futuro de trabajo pre
sentado por el arqitecto Juan Ló
pez Jaén para decidir o no su con
tinuidad al frente de la dirección 
ecnica. este tuvo que marcharse, 
Pasadas las doce de la noche, por 
Problemas familiares.

AUDITORIA SI

En relación con el asunto eco- 
oomico, se ha solicitado un infor- 

e a. los servicios económicos 
unicipales y, si a la vista de este 

uera necesario, se encargaría una 
^'toria, pues parece que ahora 
^s,e un acuerdo de los grupos 

1 'eos. Este tema no ha dejado 
sorprender en cuanto los gru- 

to ^r^2ayor’tar*os Ayuntamien- 
u y Popular) rechazaron 

moción presentada por los 
Qo rT r°S del CDS sobre el encar- 
Cu, 6 Una auditoría. Sobre el parti- 
lista d  leniente de alcalde socia- 
de UnRlcardo Cáceres, portavoz 
snh,n 9ruP° en las informaciones 
ánim6 3 Oflcina’ha dicho que en el 

0 e todos está en que el in-

Mi ■nt er na t io na l  
. en Agricultura 

“J1ORCAJO s a . 

forme de los técnicos municipales 
sea lo suficientemente esclarece- 
dor como para que no se haga ne
cesaria una auditoría «que está un 
poco fuera de lugar dada la esca
sa importancia relativa de los fon
dos de que dispone la propia Ofi
cina».

Según nuestras noticias, fuera 
de la sesión, los consejeros hicie
ron una autocrítica de su actua
ción en el tema de planeamiento 
aunque quien más castigo recibió 
fue el alcalde, presidente del Con
sejo, por no haber convocado reu
niones de éste entre el 29 de julio y 
29 de octubre que es el tiempo en 
que se han llevado a cabo más tra
bajos y a la vez más gastos.

También quedó patente la posi
ble intromisión del concejal dele
gado de Urbanismo en la direc
ción de los trabajos pero a su vez, 
algunos consejeros piensan que el 
propio director de la Oficina ha 
«hurtado» en algún momento mi
siones que son del Consejo de Di
rección.

POSIBLES SOLUCIONES

Las posibles soluciones definiti
vas pasan por la continuidad 
como director técnico del arqui
tecto Juan López Jaén, lo que 
cuenta con el apoyo decidido de 
todos los grupos a excepción del 
PSOE; que se nombre un nuevo 
director, lo que parece desean los 
socialistas; que el arquitecto urba
nista del Ayuntamiento pase a 
controlar la Oficina, posible acuer
do intermedio o cerrar la Oficina, y 
convocar un concurso para que 
un equipo se comprometa a sacar 
el planeamiento adelante.

Para el señor Cáceres hay un 
paquete importante de material de 
trabajos efectuados durante todo 
este año y lo que se va a fijar ahora 
es una continuidad de estos para 
lo que, probablemente, sea nece
saria una persona que dirija la Ofi
cina. «La discusión está en que si 
Juan López Jaén va a ser o no el 
futuro director técnico siempre 
que las condiciones que él pro
ponga, que esperamos que hoy 
por fin lo haga de una manera clara 
y definitiva, sean las que se pue
dan aceptar. En el supuesto de 
que no se acepten, ya hemos di
cho que no hay que preocuparse 
porque en la Oficina hay material 
humano y técnico».

A.M.
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supervisión
Acción y efecto de ver detenidamente un

\OO

Te esperamos en EMAYSA - Fdez. Ladreda, 33 y Penalara, 2

Patrimonio sindica! 
CC. 00. acusa 
de boicot a la 
gobernadora y al 
director provincial 
de Trabajo
Anuncia próximas 
movilizaciones

La central sindical Comisio
nes Obreras ha hecho público un 
comunicado en el que anuncia 
nuevas movilizaciones para con
seguir la devolución del patri
monio sindical y denuncia la 
actitud de las autoridades pro
vinciales— gobernadora civil y 
delegado de tráfico en particu
lar— como la más reaccionaria 
de la región.

Este comunicado, redactado 
tras la reunión celebrada el lunes 
entre CC.OO., UGT y la goberna
dora civil y el director provincial 
de Trabajo afirma que «Segovia 
es la única provincia en donde 
no se ha devuelto el patrimonio 
sindical». «Hasta la fecha —aña
de— la excusa era la falta de 
acuerdo entre los sindicatos, sin 
embargo, según la gobernadora, 
en la actualidad es imposible la 
devolución del patrimonio pese 
al acuerdo existente entre las 
centrales». Dicho acuerdo fue 
firmado, como se recordará, el 
pasado año.

BOICOT DE LAS AUTORIDADES 
PROVINCIALES

«CC.OO. pensamos que nues
tras autoridades provinciales 
vienen boicoteando la devolu
ción del patrimonio desde los 
primeros tiempos de la transi
ción, primero apresurándose a 
ocupar los edificios de la AISS y 
posteriormente poniendo toda 
clase de trabas, es decir no se ha 
notado ningún cambio de acti
tud ni por parte del delegado de 
Trabajo que sigue siendo el mis
mo, ni por parte de la goberna
dora que mantiene las mismas 
posiciones».

«Portodo ello, —terminael 
comunicado—, CC.OO. denun
ciamos la actitud de nuestras 
autoridades provinciales que sin 
duda es la más reaccionaria de 
la región y anunciamos próxi
mas movilizaciones para conse
guir la devolución del patrimo
nio sindical.

AUSENCIA DE LAS 
AUTORIDADES

La ausencia de la gobernadora 
civil, hoy en Madrid,y la imposi
bilidad de contactar (a pesar de 
varias llamadas telefónicas), 
con el director provincial de Tra
bajo, no nos permite ofrecer la 
opinión de dichas autoridades 
sobre la postura de CC.OO. y lo 
acontecido en la reunión del lu
nes.

La Asociación de Vecinos 
«Aniceto Marinas» 

a favor de la permanencia 
de la Escuela de Grabado

El Ayuntamiento exige ahora la licencia 
de apertura tras ocho años 

de funcionamiento del centro
La Asociación de Vecinos 

«Aniceto Marinas» ha hecho pú
blico un comunicado en el que 
manifiesta su apoyo a la conti
nuidad de la Escuela de Grabado 
Espinosa de los Monteros «ele
mento fundamental de la cultura 
segoviana cuya labor ha tenido 
eco fuera de la provincia». En el 
comunicado, los miembros de la 
asociación expresan su inten
ción de elevar instancias a las 
distintas instituciones provin
ciales y autonómicas exigiéndo
les su implicación en dicha per
manencia. «Si no fuera suficien
te —afirman— la asociación es
taría dispuesta a apoyar y pro
mover cualquier tipo de acción 
encaminada a conseguir una so
lución para el centro». La desa
parición de la Escuela —sigue 
diciendo el comunicado— con
tribuiría a la desertización cul
tural de Segovia, desertización 
que recientemente se ha hecho 
patente en otros campos, alu
diendo a acontecimientos como 
la desaparición de la Escuela de 
Enfermería o la supresión del 
expreso de Santander.

Según hemos podido saber en 
relacióncon este asunto el Ayun
tamiento ha requerido al director 
de la Escuela de Grabado la

Silencio administra
tivo en torno al 
caso de la maestra 
de Mata de Cuéllar

Nos llegan noticias confiden
ciales de que el informe admi
nistrativo abierto a raíz de las 
acusaciones que se vertieron 
contra una de las maestras de 
M0ta de Cuéllar, está ultimado 
en todos sus aspectos, y aunque 
se rumorea de resultados favo
rables a la maestra, lo cierto es 
que nada puede decirse sobre el 
tema por cuanto esta vía admi
nistrativa ha quedado paraliza
da unav.ez que Intervino la judi
cial en el asunto. En este mismo 
sentido se ha expresado el direc: 
tor provincial de Educación y 
Ciencia cuando esta mañana le 
hemos preguntado sobre el te
ma, declinando amablemente 
hacer más observaciones y ha
ciendo hincapié en que nada 
puede decirse en tanto no se 
produzca una resolución judicial 
sobre el asunto.

presentación de licencia de 
apertura. Lo curioso de esta pe
tición es que la Escuela lleva ya 
funcionando ocho años e inclu
so ha gozado de subvenciones 
municipales.

Parece ser que el requerimien
to se debe a una carta del dele
gado de Cultura al Ayuntamien
to en la que solicita información 
sobre la situación legal de la 
Escuela (licencia fiscal, licencia 
de apertura, condiciones de se
guridad, etc.). La Escuela po
dría ser sancionada económica
mente si en el plazo de quince 
días no inicia los trámites para 
la solicitud de la licencia, lo que 
añade un problema más a la 
precaria situación del centro.

Dicha carta del delegado de 
Cultura escrita a raíz de la deci
sión de la Junta de no subven
cionar la Escuela hasta que ésta 
no se dotara de personalidad 
jurídica y se «ponga al día con 
Hacienda» parece estar directa
mente relacionada con el inicio 
de los trámites de requerimien
to de la mencionada licencia de 
la que hasta ahora ha carecido 
el centro sin que el Ayuntamien
to emprendiera acción alguna 
para regular la situación.

Fiesta de Comu
nidad Castellana 
en honor 
de San Millán

Comunidad Castellana cele
bró ayer una fiesta en honor de 
San Millán, patrón de Castilla y 
de los castellanos. Comenzó a 
las 8 de la tarde en la iglesia 
de San Millán con una misa que 
ofició el obispo de Segovia, 
continuando con música y dan
zas castellanas en el atrio de 
dicha iglesia. Por último, a las 
9,30 de la noche, en el restau
rante Hogar, se celebró una ce
na popular tras la cual prosiguió 
la fiesta.

SANTA 
TERESA

La Lastrilla Telf 43 7 7 00 

PORCELANOSA 

Renault Supercinco TL
• 3 y 5 puertas 
• 1.108 cm3
• 46 CV.

M.C.D. 2022
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AGENDA -EL MELAHTMO BE SEGOVIi
DECIA HACE 50 AÑOS
GRAVE ACCIDENTE DE TRABAJO

| CALENDARIO | | EXPOSICIONES |

PARA MAÑANA LA CASA DEL SIGLO XV

Jueves 14 de noviembre

Van 318 días, faltan 47.
Sol, de8,0 a 17,59.

[ SANTORAL |

Santos: José Pignatelli, Vene
rando y Filomena.

| PENSAMIENTO |

«Los bienes no son lo mismo 
que los placeres, ni los malos 
que los sufrimientos. Placer es 
aquello cuya presencia nos pro
duce goce y bien, aquellos con 
cuya presencia somos buenos».

Gorgias

FARMACIA 
DE GUARDIA

López Cuerdo. Corpus, 1.

CUFON NACIONAL 
DE CIEGOS fi.

NUMEROS PREMIADOS DIA 12

8662
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios 
Núm. Ptas.

2 50
62 500

662 5.000 
8661 1.250
8663 1.250

SUFRAGIOS
La misa que se celebrará 

mañana día 14, a las 10 de 
la mañana, en la iglesia pa
rroquial de San José Obrero, 
será aplicada por el eterno 
descanso del alma de D. Car
los Santiuste Madurga (q. e. 
p. d.)

La familia, agradecerá la 
asistencia.

Valentín
RESTAURANTE

(Próxima inauguración)

• BODAS
■WvJ '?!' 1 1

• REUNIONES
En planta baja 
Hotel Acueducto

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

LUIS DE ANDRES 
SOLER

CIRUJANO CALLISTA 
(PODO LOGO)

Consultas diarias de 4 a 6, 
salvo sábados y festivos

Roble, 12 - Teléfono 42 51 06

Obra gráfica de Marcos Iriza- 
rry. Hasta el 23 de noviembre.

TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de la Caja de 
Ahorros)

Segovia vista por Leoncio 
Martínez Camero. Acuarelas. 
Hasta el 17 de noviembre.

Exposición documental sobre 
el escritor segoviano Ignacio Ca
rral.

«70 años de tarjeta postal de 
Segovia (1900-1970)». Hasta el 
19 de noviembre.

CASA DE LOS PICOS

Obras de Juan Carlos Esteban 
de Mercado. Hasta el 25 de no
viembre.

BARGALERIA RUBENS

Ernesto Acinas. Pinturas. 
Hasta el 20 de noviembre.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Pinturas de Luis Montoro 
Frías.

| REGISTRO CIVIL |

7 nacimientos
2 defunciones

10 matrimonios

Se han realizado las siguien
tes inscripciones.

NACIMIENTOS. Cristina Va
lerio y Sánchez, hija de Carlos y 
de María del Carmen. Francisco 
Martin y María, de Francisco 
Javier y de M. Esther. Nieves 
Ruano y Arranz, de Angel y de 
Juana. Elena Bernardo y Gar
cía, de Alfredo y M.a del Car
men. Oscar Martín y Casado, de 
Félix y de M.a Fuencisla. María 
Gutiérrez y Crespo, de Enrique 
y de María Teresa. Oscar Lobo y 
Antequera, de Angel y de Gui
llermina.

DEFUNCIONES; Soledad Ji
ménez y Martina, de 77 años.
Gerónimo Gómez y Alonso, de 
74.

MATRIMONIOS. Luis-Alfon-
so Pérez y Moreno, con Rosario

HERMANDAD
■li DE DONANTES

♦ DESANGRE

RESUMEN SEMANAL 
del 4 al 9 de noviembre 

de 1985
Donaciones Reservas 
efectuadas Banco de 

en la semana Sangre en el 
anterior dia de hoy

Unidades Unidades 
de sangre " de sangre

O + 12 O + 20
0- 5 O- 9
A 4- 22 A 5
A- 5 A- 4
B + 4 B +. 4
B- — B- 2
AB + 1 AB F 3
AB- 3 AB 3
Total 52 Total 50

del Bosque Ortiz. Manuel Pas
tor y Pastor, con María de los 
Angeles Fernández y Ramírez. 
Vittorio Sparapani, con María 
del Carmen Galicia y Galache. 
Manuel Bernardo y Duque, con 
Susana Navarro y Sánchez. Je
sús San José y Santa María, con 
M.a Angeles Diego y Bravo. Mi
guel Angel Martin y Balleste
ros, con María del Carmen Sanz 
y Arroyo. José Luis Arranz y Ol
mos, con M.a del Pilar Arago
neses y Rivilla. Pedro Herranz y 
Gómez, con M.a Asunción Calvo 
y Mancho. Jesús Antonio Moral 
y Castellano con M.a Luisa de 
Santos y Criado. Luis Docando y 
Moreno, con Ma Montserrat 
Concepción y Duque.

| CONFERENCIAS |

MAÑANA, EN LA ESCUELA 
DEL MAGISTERIO

Mañana, a las 7 de la tarde, 
tendrá lugar la primera de las 
tres conferencias organizadas 
por la Escuela Universitaria del 
Profesorado de E.G.B. Se des
arrollará en el salón del centro y 
estará a cargo de Maximiliano 
Barrio, doctor en Historia y pro
fesor del Colegio Universitario 
«Domingo de Soto». Hablará so
bre «Religión y política en Sego
via durante la II República».

«EL ENIGMATICO CONDE DE 
SAINTGERMAIN», EN
NUEVA ACROPOLIS

El próximo viernes, día 15, 
tendrá lugar en la sede social de 
Nueva Acrópolis (calle Puente 
de Muerte y Vida, n.° 6, 1.° iz
quierda), una conferencia sobre 
el tema «El enigmático Conde 
de Saint Germain», a cargo de la 
profesora M.a Lourdes Alejo M. 
Dará comienzo a las 20 horas y 
la entrada será libre, como viene 
siendo habitual en las activida
des que la asociación organiza.

El tema de la próxima charla 
será: «Los astros y el carácter», 
que tendrá lugar el viernes 22, 
en el mismo lugar y a la misma 
hora.

|
CONVOCA TORIA DE PLAZAS

Dirección P. de Educación y 
Ciencia.- Se convocan las si
guientes plazas con carácter de 
interinidad para el curso escolar 
85/86-

Geografía e Historia para el 
I.B. «Mariano Quintanilla» de 
Segovia. Profesor de Lengua pa
ra el I.B. «Francisco Franco» de 
Coca.

* * *

Se convoca una vacante en 
Comisión de Servicios para el 
curso escolar 85-86 de maestro 
de taller de Formación Profesio
nal para el Programa de Educa
ción Compensatoria (en su rama 
de mecánica).

* * *

El plazo de admisión de ins
tancias para ambas convocato
rias termina el dia 18 a las 14 
horas. Los requisitos se encuen
tran expuestos en el tablón de 
anuncios de esta Dirección Pro
vincial.

En la casa en construcción de la calle de Juan Bravo se 
hallaban sobre una tabla, que protegía la bovedilla del cuarto 
piso, cuatro obreros. Dicha tabla se rompió y tres de ellos 
quedaron sobre la bovedilla que se hundió. Por el boquete 
abierto cayeron los obreros al tercer piso, la bovedilla del cual 
se hundió también, y asi sucesivamente hasta caer los infor
tunados obreros en el suelo...

Los heridos son Isidro S. Blanco, de 32 años, casado, con 
domicilio en Santo Domingo, 10. Sufre fractura de pie izquier
do. Bernardo del Tio Pérez, de 38 años, casado, habitante en 
José Zorrilla, 36; padece las siguientes heridas: una en la 
región parietal izquierda, de unos cuatro centímetros de 
extensión; otra, situada a continuación de la anterior, y otra, 
en la región occiplto parietal del mismo lado, de unos seis 
centímetros de extensión, más erosiones en el brazo izquier
do y otra en el pie del mismo lado. Pascual Mate Callejo, de 
34 años, también casado, domiciliado en la calle de la Plata, 
n.° 8. Sufre herida contusa en la región occipital izquierda; 
otra en la región superciliar del mismo lado, erosiones y con 
moción cerebral y visceral.../...

| CONCURSOS |

FOTOGRAFO DEL AÑO 
CHAMPION MOTOR SPORT

El próximo 30 de noviembre 
finaliza el plazo para inscribirse 
en este concurso de fotografía 
que convoca Champion y que es
tá abierto a fotógrafos profesio
nales y aficionados que pueden 
presentar fotos de la más amplia 
variedad posible, desde carreras 
de karts hasta el Grand Prix y 
desde motonáuticas hasta moto- 
cross. El formulario de inscrip
ción, junto con las fotografías, 
deberá remitirse a. Champion 
P.O. Box 198 6 5. 1000 GW Ams- 
terdam. Holanda, a donde se 
pueden remitir para más infor
mación.

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, Ramón y 
Cajal. 16,30, La tarde. 17.30, Letra pe
queña. 17,55, ¡Hola chicos!. 18,00. Ba
rrio sésamo. 18,30. Las aventuras del 
cachorro Puppy. 18.55, A media tarde. 
19.30, Tocata. 20,30, Telediarlo. 21,05, 
Platos rotos. 21,35, Sesión de noche. 
23,35, Telediario. 23,55, Teledeporte. 
00,05, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18.45, Carta de ajuste. 18,59. Aper
tura y presentación. 19.00. Agenda in
formativa. 19,15, En marcha. 19,30. 
Arte y tradiciones populares. 19.45. 
Música para Vd. 20.00, Suspiros de Es
paña. 20.30, Con las manos en la masa. 
21,00, Fin de siglo. 22,30, Jazz entre 
amigos. 23.40, Enredo. 00.05. Teledia
rlo. Q0.35 Despedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 14. El deporte, edición espe
cial; 14,30, Informativo regional.

Martes: 14, Paisanos (personalida
des no políticas); 14,30, Informativo re
gional.

Miércoles: 14, Nosotros mismos 
(cantantes y grupos musicales); 14.30, 
Informativo regional.

Jueves: 14, Tierra; 14,30. Informativo 
regional.

Viernes: 14, Mañana sera otro dia 
(concursos, entrevistas y reportajes); 
14,30, Informativo regional.

AVDA. FEtNANDEZ LADREDA, 18 
SEGOVIA

Teléfonos 43 21 32 y 43 35 49

PARA MAÑANA

6,03, Onda pesquera. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 9,03, 
Matinal SER. Pido la palabra. 10,03, 
Onda media: Aquí Segovia. 11,45, La 
saga de los Porreta. 12,03, Onda me
dia: Aquí la SER. 13,30 Información lo
cal. 14,05, SER Deportivos. 14,30, In
formativo de las dos y media. 15,00, 
Segovia a las tres. 16,03, Prat y Carmi
na. 16,50, Su programa. 18,03, Tardes 
sin fronteras. 19,03, Santo rosario. 
19,30, Regional: Castilla-León. 20,00, 
Informativo de las ocho. 20,30, Club 
deportivo. 21,03, Música y noticias. 
22,03, Información local. 22,10, Coplas 
de mi SER. 23,00, Hora 25 Deportes. 
00,15, El loco de la colina. 02.30. Déla 
noche a la mañana. Coincidiendo con 
las horas, informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Programación simultánea con 
O.M.: El despertador. Matinal Cadena 
SER. 9,03, Cosas de Segovia. 10,03. 
Encuentros en la radio. 13,00, Los 40 
principales. 22,50, Ultimo informativo 
local. 23,00. Hora 25: El deporte. La 
trastienda. 00.30, El loco de la colina. 
03,03, De la noche a la mañana.

&1 
antenas

F M 
948

PARA MAÑANA
6,30, El primero de la mañana. 8.30. 

Viva la gente. 15.00, Crónica 3. 15.30. 
Las tardes de Antena. 19.00. Antena de 
Castilla y León. 20.00, Los 33 de Ante
na 3 de Segovia. 21,00. Especial -Lo® 
33 de Antena 3-. 22.00. La salud esio 
que importa. 23,00, Hora 0. 24,00. Su 
pergarcia en la hora 0. 01,30. Po*v° e 
estrellas. 04,00. Especia! -Los 33 , 
Antena 3- (repetición). 05,00. Sup# 
garcía (repetición).

PROGRAMACION RADIOSO

Radio 80 Sene Oro (97.6 
horas de la mejor música con las • 
mejores canciones de las tres ultim 
decadas. 1954-1985

RNE- ^41 
PROGRAMACION REGIONAL 

par a  mañ*n*

9,05. Castilla y León a las 
cinco. 13,05. Panel trece Depones^ 
portajes, informativo (13.30 h.)- 
Si yo te contara. 18,05. Castilla y 
a las seis y cinco

i Montaje 
equilibrado
Dinámico y estát¡c0 
de neumáticos

M.C.D. 2022
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t eat r o
Numeroso público asistió 
a la representación de Zascandil

SUCESOS
Incendios forestales 
en Aldealengua 
y Villacorta

La Diputación pone en funcionamiento 
en el Hospital Psiquiátrico la primera 

unidad de enfermos agudos

A la hora de hablar de la repre
sentación de ayer del grupo Zas
candil hay que referirse por variar 
a la asistencia de público. Afortu
nadamente el salón de actos del 
Instituto «Andrés Laguna» regis
traba una entrada desacostum
brada. Esta importante asistencia . 
de público se ha producido en un 
momento en que la asociación La 
Promotora ha decidido convertir
se en asociación de espectadores 
para apoyar una programación de 
espectáculos continuada durante 
la temporada invernal. A cada es
pectador se le entregó ayer una fi
cha para que mostrata sus prefe
rencias teatrales y entrara a formar 
parte de la citada asociación.

Por otra parte, creo que nadie 
se arrepentiría de haber asistido al 
espectáculo, ya que Zascandil 
cumple con su intención de «des
terrar para siempre de los escena
rios el facilismo ramplón y el abu
rrimiento». «Sí quiero», es un buen 
trabajo de conexión de Chejov y 
Brecht. Las dos piezas represen
tadas parecen tener un objetivo 
común: denunciar la hipocresía, el 
interés, el acomodamiento a unos 
prejuicios sociales que existen 
en el fondo de muchos matrimo
nios. Ambos lo hacen con ironía 
-más punzante en Brecht- y se 
sirven del humor para hablar claro.

Zascandil ha tratado las obras 
de forma inteligente percibiendo 
Su vigencia en muchos aspectos; 
faciendo una reflexión sobre la 
Pareja e incluso sobre la sociedad 
machista, que se nos anuncia al 
Principio de la representación a 
ravés de una «voz en off» cuando 

todavía la escena está en penum- 
ra- Saben subrayar -y esto es di- 

IC|* e incluso peligroso pues se 
Puede caer en el chiste fácil- los 
eementos humorísticos a través 
aeun dominio de la expresión cor- 
oral y en definitiva hacen la re- 

tpre^entación amena e interesan- 
dan mbaS p‘ezas de diferente enti- " 
r ' están muy bien ligadas. Zas- 

n 1 intenta -y a mi juicio consi- 
e~ que el fondo -la reflexión- 

0 supere a la forma -en este caso

cO^° AeoV°

^5'

Te esperamos en EMAYSA - Fdez. Ladreda, 33 y Peñalara, 2

la acción mantenida con acierto-. 
Todo ello dentro de un montaje 
sencillo y sin excesivas pretensio
nes.

A.T.

MUSICA
El 22, concierto de 
la Filarmónica

Nuevo concierto de la Sociedad 
Filarmónica de Segovia. Será el pró
ximo día 22, viernes, con la presen
tación en nuestra ciudad de un des
tacado grupo italiano, el Complesso 
«L. Boccherini», un quinteto que 
cuenta con la colaboración de la 
soprano María Luisa Russo. El pro
grama es muy atractivo, dedicado 
al músico cuyo nombre ostenta la 
agrupación. En la primera mitad, 
el «Stabat Mater» y en la segunda 
parte, el Quinteto G. 30 n.° 6. El 
concierto será en la iglesia del Se
minario, a las 8 de la noche.

Pregunta 
de los procuradores 
Torrego y Soto 
sobre el 
partido judicial 
de Sepúlveda

Los procuradores en las Cor
tes de Castilla y León por Se- 
govia componentes del Grupo 
Popular, han formulado una 
pregunta a la Junta de Castilla y 
León sobre el informe remitido 
por ésta al Consejo del Poder 
Judicial referido al proyecto de 
nueva demarcación judicial.

En concreto se pregunta si 
puede la Junta manifestar la si
tuación en que queda el Partido 
Judicial de Sepúlveda a tenor de 
las previsiones de dicho infor
me y, de no ser asi, si debe 
entenderse que se trata de un 
asunto de carácter reservado.

En los términos de ALDEALEN- 
GUA DE PEDRAZA y GALLEGOS, 
en un incendio forestal, han ardido 
30 hectáreas de pastos y 20 de ar
bolado de fresnos y robles, valora
do en 160.000 pesetas. En la ex
tinción colaboraron fuerzas de la 
Guardia Civil, personal de la Direc
ción de Montes y vecinos de estos 
pueblos.

También en VILLACORTA, se 
quemaron 25 hectáreas de rastro
jos y pastos que fueron sofocados 
por vecindario y personal de Mon
tes y por los bomberos de Riaza, 
informa el Gabinete de Prensa del 
Gobierno Civil.

Se han perpetrado robos en el 
interior de dos vehículos, en uno 
de ellos lo sustraído asciende a 
154.000 pesetas.

En SAN RAFAEL, han robado en 
dos chalés apoderándose de 
efectos valorados en 169.000 y 
44.000 pesetas, respectivamente.

SALIDA DE LOS BOMBEROS

Efectivos del Parque Municipal 
de Bomberos salieron ayer a la ca
lle Cronista Lecea de la capital 
para apagar un pequeño incendio 
que se habia producido en la chi
menea de la cocina y un desván 
del restaurante José María.

UN SOLDADO DEL RAGA 41 
MUERTO CUANDO INTENTABA 
SUBIR A UN TREN EN MARCHA

El soldado José Ma Simón Pala
cios, de 21 años, que cumplía ser
vicio militar en el Regimiento de 
Artillería de Campaña n° 41 de 
nuestra capital, murió al intentar 
subir a un tren en marcha en las 
proximidades de Madrid, según 
las hipótesis manejadas en me
dios militares para esclarecer las 
causas del suceso. El cadáver del 
soldado fue encontrado por fuer
zas de la Guardia Civil en la vía fé
rrea Madrid-Hendaya a su paso 
por la localidad de Galapagar (Ma
drid).

Simón Palacios, residente en 
Chinchón, disfrutaba de un permi
so de fin de semana y habia toma
do un tren en Madrid el pasado 
domingo por la noche. Al parecer, 
hubo de descender en Torrelodo- 
nes porque no llevaba billete. La 
hipótesis manejada en medios mi
litares es que el soldado intentó 
subir a otro tren en marcha y sufrió 
un golpe que le produjo la muerte, 
pues no presentaba señales de 
violencia ni de atropello.

Suscríbase a
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Como un paso más del Plan de 
Reforma Psiquiátrica que la Dipu
tación provincial -con el apoyo de 
equipo médico- viene llevando a 
cabo desde hace algún tiempo, 
acaba de ponerse en marcha en 
su Hospital Psiquiátrico lo que 
constituye la primera Unidad de 
Enfermos Agudos o unidad de 
corta estancia, dado que está im
plantada para la asistencia, a en
fermos con brote agudo de enfer
medad mental aue pueden ser tra
tados en cortos periodos de es-

Homenaje del 
Colegio de Médicos 
a los compañeros 
jubilados

Mañana jueves, el Colegio 
Oficial de Médicos de Segovia 
celebrará un acto de homenaje a 
veinte médicos con motivo de 
su jubilación. Los actos comen
zarán a las 7 de la tarde, con 
unas palabras del presidente del 
Colegio, Fernando Pérez Gar
zón. __

A continuación José Luis 
González Grande, fotógrafo na
turalista, dará una charla sobre 
«Credos, refugio silvestre», 
cediéndose, acto seguido, 
entrega de diplomas a los 
dicos homenajeados.

Por último se celebrará 

pro
a la 
mé-

una
cena en el restaurante «Club La
go», a partir de las 21,30 horas.

Los supuestos intoxicados en un banquete 
de bodas en Cuéllar, descontentos 
con el informe de Bienestar Social

Según hemos podido saber, 
existe un malestar generalizado 
entre los vecinos de Montema- 
yor de la Pililla, localidad de la 
provincia de Valladolid cercana 
a Cuéllar, por los informes que 
la Delegación de Bienestar So
cial de Segovia ha hecho pú
blicos sobre un caso de intoxi
cación que afectó a varias per
sonas del pueblo. •

En concreto, treinta y seis re
sidente en Montemayor —asi 
como otros vecinos de Vallado- 
lid y pueblos cercanos— resul
taron intoxicados después de la 
celebración de un banquete de 
bodas que tuvo lugar en el res
taurante «El Henar» próximo al 
santuario. Según el informe 
emitido por Bienestar Social la 
intoxicación no se debió al mal 
estado de los alimentos consu
midos durante el banquete sino

superponerse
Ponerse cómodo en el interior de un

Renault Supercinco GTL
• 3 y 5 puertas 
• 1.237 cm3
• 55 CV. 

tancia hospitalaria (entre 15 y 30 
dias).

Esta Unidad de Agudos es la 
primera en su género que se crea 
en nuestra provincia para atender 
con la mayor eficacia este tipo de 
procesos, con lo que la Diputación 
suple así -aunque con gran es
fuerzo económico- la iniciativa 
que corresponde a otros organis
mos.

La Unidad ha quedado ubicada 
en el pabellón anexo al palacio o 
pabellón central del Hospital Psi
quiátrico. Está dotada de 16 ca
mas y se ajusta en estructuras, 
personal y funcionalismo a las nor
mas exigidas por la CMS para este 
tipo de instalaciones de carácter 
sanitario-psiquiátrico.

Con la puesta en marcha de 
esta Unidad y la consulta externa 
que durante dos días a la semana 
viene impartiéndose en el citado 
Hospital Psiquiátrico para enfer
mos de Segovia y la provincia, se 
completa un importante ciclo de 
medidas primordiales dentro de la 
reforma psiquiátrica.

Las previsiones de la Diputación 
en este área de asistencia para el 
próximo año contemplan, entre 
otras actuaciones, trabajar en los 
sectores de psiquiatría comunita
ria con los equipos multidiscipli- 
narios en los Centros de Salud 
Mental Rurales y Urbanos, inten
tándose una perfecta coordina
ción y un fuerte apoyo a los Cen
tros de Salud.

a una contaminación de las 
aguas del pozo del santuario. 
De este pozo se abastecen las 
fuentes, el propio edificio del 
santuario y el restaurante donde 
supuestamente se produjo la in
toxicación. La contaminación 
se debería según el informe a 
una filtración cuya procedencia, 
al parecer, se desconoce por el 
momento.

Los afectados han manifesta
do que la afirmación de que el 
elemento causante fue el agua 
«es mentira porque hubo mu
chos que no la probaron. Asi
mismo resulta extraño que no 
se intoxicaran personas ajenas 
a la boda o los propios frailes 
del santuario». Por otra parte no 
entienden porqué Bienestar So
cial de Segovia no ha reconoci
do a los enfermos, sobre los 
que doctores de Valladolid han 
diagnosticado cuadro de salmo- 
nella. En dicha ciudad han es
tado internados unas diez per
sonas en diversos centros sani
tarios y otros continúan en tra
tamiento médico.

El domingo se 
efectuará el sorteo 
del reemplazo 
de 1986

El domingo próximo, día 17, 
se va a efectuar el sorteo de los 
mozos del reemplazo de 1986. 
El acto, como ya se ha anun
ciado, comenzará a las 9 de la 
mañana.

M.C.D. 2022
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Los libreros segovianos se unen 
a la asociación regional

Los miembros de la Asocia
ción de Libreros Segovianos han 
tenido oportunidad de hacer lle
gar a la Junta de Castilla y León 
sus preocupaciones y proyectos 
de futuro a través de una entre
vista con el secretario general 
técnico de la Consejería de Cul
tura. Esta reunión se produjo 
después de la decisión adoptada 
por los libreros de adherirse a 
la Asociación de Libreros de 
Castilla y León (Lical) cuyo pri
mer Congreso va a tener lugar 
en Falencia a primeros del mes 
de mayo y para el cual también 
han conseguido ayuda del ejecu
tivo regional que les facilitará la 
infraestructura.

La Asociación de Libreros Se
govianos —a la que pertenecen 
9 librerías de la ciudad— está 
luchando en estos momentos 
por acabar con la competencia 
desleal que se produce en la 
venta de libros de textos. Com
petencia que procede princi
palmente, según nos han co
mentado ellos mismos, de las 
asociaciones de padres de alum
nos de los colegios que compran 
a las editoriales a muy bajo pre
cio, y de los propios libreros que 
venden los textos con descuen
tos exagerados. Sobre este 
asunto, que también fue llevado 
a la entrevista en la Consejería, 
la Junta ha prometido apoyo 
poniendo a su disposición la 
asesoría jurídica de la Dirección 
General de Comercio.

La Junta ha prometido tam
bién a los libreros unas casetas 
para las distintas ferias del libro

MADRONA

El Ayuntamiento construye 
fosas sépticas

(F.A.C., CORRESPONSAL).-
Con el fin de evitar vertederos 

de animales muertos en los ba
rrios incorporados se están 
construyendo fosas sépticas en 
Madrona, Fuentemilanos, Hon- 
toria, Zamarramala y Revenga. 
Las obras las lleva a cabo, por 
adjudicación directa una vez 
aprobado el pliego de condicio
nes, la empresa Juan Gómez 
Alonso por un importe de 
1.257.510 pesetas, según los 
acuerdos de la Comisión de Go
bierno municipal del martes 29 
de octubre.

La fosa de Madrona, ya ter
minada, se encuentra a un kiló
metro y medio del barrio, en el 
lugar llamado Corral de Bernuy,

Uso de cadenas 
en seis puertos 
de la región

Valladolid.— El uso de cade
nas en los vehículos automóviles 
es obligatorio hoy en seis puer
tos de la comunidad de Castilla 
y León, a pesar de la situación 
anticiclónica registrada en las 
últimas horas.

En la provincia de León es 
obligatorio el uso de cadenas en 
los puertos de El Pontón, San 
Glorio, Leitariegos y Somiedo.

El puerto de Piedras Luengas, 
en la carretera comarcal 527, es 
el único de la provincia de Fa
lencia en el que es obligatorio el 
uso de cadenas, mientras que en 
Soria es obligatoria esta medida 
en el de Piqueras.- Efe.

que se celebran en la región. 
Para poder tener acceso a ella 
los libreros se pondrán de acuer
do en las fechas de celebración 
de las respectivas ferias.

Por su parte, los miembros de 
la asociación se han comprome
tido a apoyar diversas activida
des de la Consejería en materia 
literaria, como el primer premio 
de Literatura Infantil, dotado 
con un millón de pesetas y la 
promoción de los libros que pró
ximamente editará la Junta, 
tanto en la colección de biogra
fías de personajes de la región, 
como en la dedicada a autores 
noveles y que llevará el título 
«Barriode Maravillas».

UNA ASOCIACION 
QUE SE FORTALECE

Con la decisión de sumarse a 
los libreros de la región, la aso
ciación de Segovia da un paso 
más hacia su fortalecimiento. Se 
han intensificado por otra parte 
las reuniones periódicas que 
mantiene entre si para plantear 
sus preocupaciones y llegar a 
acciones conjuntas para la de
fensa de sus intereses. Los 
miembros de la junta directiva 
de la asociación han manifesta
do a nuestra Redacción su con
vencimiento de que en fecha 
próxima nuevos libreros se su
marán a la misma. Por ahora 
pertenecen a la asociación las li
brerías J.M., Tótem Vértigo, 
Punto y Linea, Diagonal, Anta
res, Vallés, Martin, Mauro Lo
zano y La Fuencisla. 

antiguo encerradero de anima
les, hoy en desuso y abandona
do, al este de la población. Se 
trata de pozos de unos 6 metros 
de profundidad por 2,5 mts. de 
diámetro forrados por anillos de 
hormigón, siendo cubiertos por 
una gran tapa de hormigón del 
mismo diámetro. Su fin es servir 
para depósito de animales 
muertos para quemarlos y des
truirlos con cal viva y evitar así 
las posibles propagaciones de 
cualquier enfermedad, de olo
res, etc. Este es un servicio del 
que disponen la mayor parte de 
pueblos en nuestra provincia.

OTRAS OBRAS

Por otra parte, esta misma 
empresa de Juan Gómez Alon
so, ha llevado a cabo el deses
combro del antiguo depósito de 
agua, sito en la calle del Norte, y 
cuyo solar está destinado" a jar
dín. Debido a la singularidad de 
esta construcción, de gran forta
leza con cemento, ha sido nece
sario emplear máquinas con 
percutor hidráulico de gran po
tencia.

Esta misma empresa también 
está depositando tierra negra de 
jardín en varias zonas destina
das a plantas y verde. Jesús 
Bravo Solana visitó en la maña
na del martes todas estas refor
mas y las nuevas escuelas, tras
ladándose después a visitar los 
terrenos de la futura Escuela de 
Capacitación Agraria.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

Libros en Segovia 
«Arte en Segovia.
Siglo XX», de Juan 
Manuel Santamaría

Aunque este libro nos llega 
con un cierto retraso, es tal el 
valor que le damos que no po
demos pasarle por alto, en la 
seguridad, también, de que se
rán muchos los segovianos que 
no le conozcan y que estén inte
resados en poseerle. Juan Ma
nuel Santamaría es un investi
gador nato, y gusta de trabajar a 
fondo sobre temas concretos pe
ro con la buena costumbre de, 
posteriormente, dar a la luz el 
fruto de sus investigaciones. 
Gracias a ello, en su bibliografía 
cuenta con títulos de muchos in
terés sobre variados temas se
govianos, que constituyen un 
caudal de riqueza informativa 
sobre nuestra capital y provin
cia.

En este libro, Santamaría nos 
ofrece una relación amplia de 
artistas segovianos que han vi
vido o viven en el siglo XX, es 
un documento de gran valor de 
cara al futuro, por cuanto repre
senta la recopilación de muchos 
datos que podrían haberse per
dido, y que son necesarios, en 
definitiva, para acumular a la 
historia de Segovia.

Dedica una primera parte al 
repaso de los artistas que llena
ron el mundillo local entre 1900 
y 1936. En partes sucesivas re
coge apuntes biográficos de ar
tistas de ayer y de hoy, en una 
relación que resulta asombrosa, 
por lo abundante y cuidada, y 
que refleja el trabajo riguroso de 
investigación que Juan Manuel 
Santamaría ha llevado a cabo. El 
libro se cierra con una bibliogra
fía y fuentes de datos (natural
mente, EL ADELANTADO DE 
SEGOVIA ha sido también par
te importante para la documen
tación), y con índices onomásti
cos y de ilustraciones. Estas son 
muy abundantes y muy repre
sentativas aunque, como es ló
gico, haya sido imposible tener 
una muestra de cada uno de los 
muchos artistas mencionados en 
el libro, en el que, al amparo de 
aquellos nombres, se cuenta to
da la actividad cultural segovia- 
na en lo que va de siglo. Libro 
de muy amena lectura y también 
rico en datos para consulta. 
(Edición de la Obra Cultural de 
la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Segovia).

«DON CARLOS DE LECEA, 
CRONISTA DE SEGOVIA»
En esta publicación de 40 pá

ginas se recoge la crónica de la 
sesión conmemorativa del 50 
aniversario del nacimiento del 
cronista de la ciudad, Carlos de 
Lecea y García, que le dedicó a 
la Academia de Historia y Arte 
de San Quirce en el pasado mes 
de marzo, como acto de apertura 
del VI Curso de Historia de Se
govia. La parte central de la pu
blicación recoge el texto del dis
curso pronunciado por el aca
démico Manuel González Herre
ro sobre el cronista Lecea, un 
texto pródigo en rigurosos datos 
sobre el momento histórico, so
cial y político y en el que desen
volvió la vida del ilustre sego- 
viano. También se incluyen las 
palabras de presentación pro
nunciadas por el director de la 
Academia, Hilario Sanz y Sanz, 
y las que dijo, como clausura, el 
académico de mérito y nieto del 
cronista, Carlos Romero de Le
cea.

EL ESPINAR

FINALIZARON LAS OBRAS 
EN EL INSTITUTO

(ALBERTO LOPEZ VILLA, 
CORRESPONSAL).

Hace ya algunos días que ter
minaron las obras parciales lle
vadas a cavo en el Instituto de 
Bachillerato de El Espinar, in
dependiente desde el comienzo 
del nuevo curso.

Pese a que han quedado pen
dientes algunas reparaciones 
como el enfoscado exterior de 
algunas fachadas, las duchas 
de agua caliente y otras cosas 
de pequeña y mediana impor
tancia, algunos empleados del 
centro dicen frases como, «esto 
se va pareciendo a un Instituto».

NAVAS DE ORO

La asociación de 
padres y el Ayun
tamiento conceden 
ayuda económica 
al colegio público

(CARLOS A. LAZARO, CO
RRESPONSAL)

Desde hace tiempo, el claustro 
de profesores del colegio público 
«Santiago Apóstol» de Navas de 
Oro, sentía la necesidad de una 
fotocopiadora para ser utilizada 
como auxiliar en sus actividades 
docentes; necesidad que no po
día ser cubierta por razones eco
nómicas, toda vez que un instru
mento de este tipo con ciertas ga
rantías de mantenimiento cuesta 
en el mercado próximo a las 
300.000 pts., y naturalmente que
daba lejos de los recursos existen
tes en el citado centro.

A través de los órganos colegia
dos correspondientes este pro
yecto se hizo llegar tanto a la Aso
ciación de Padres de Alumnos 
«Amigos de la escuela» del C.P. 
Santiago Apóstol y al Ayuntamien
to de la localidad. Ambos dieron 
una respuesta favorable. La Aso
ciación de Padres de Alumnos a 
pesar de integrarla solamente el 
50% de las familias con hijos en el 
colegio, ha concedido una ayuda 
de 19.000 pesetas. El Ayunta
miento por su parte ha concedido 
15.000 pesetas.

Con estas ayudas se ha podido 
hacer fre.nte, en un primer momen
to, a la adquisición de la mencio
nada fotocopiadora de cuyos ser
vicios se están beneficiando ya los 
211 alumnos que componen la 
matrícula, para el curso que hace 
unos meses ha comenzado.

En este caso se ha puesto de 
manifiesto esa colaboración tan 
necesaria entre todos los inte
grantes de una comunidad educa
tiva, sumando voluntades para 
conseguir algo considerado como 
un bien para todos nuestros niños.

Lastras de Cuéllar 
cede terrenos 
para casa-cuartel 
de la Guardia Civil

Gabinete de Prensa del Gobier
no Civil.- El Consejo de Ministros, 
en su reunión del pasado día 6 de 
noviembre, aceptó, mediante el 
oportuno Real decreto, la dona
ción por el Ayuntamiento de Las
tras de Cuéllar de un inmueble sito 
en su término municipal, con des
tino a casa-cuartel de la Guardia 
Civil.

El director del centro, piensa 
que en los presupuestos de los 
próximos tres o cuatro cursos 
se podrán incluir la totalidad de 
las reparaciones, modificacio
nes e innovaciones de carácter 
material que son muchas las 
que necesita el edificio, aunque 
hace algunos meses eran bas
tante más.

Se puede felicitar al respon
sable de estas obras puesto que 
hasta ahora no se ha venido 
abajo nada de lo realizado, lo 
que no se puede aplicar a las 
obras que está llevando a cabo 
el Ayuntamiento en la fábrica de 
maderas-, de la que reciente
mente se derrumbó un muro 
causando daños personales de 
cierta consideración, que se 
pueden atribuir a la zarpa de 
algún técnico del que se desco
nocen sus actividades extrapro
fesionales debido a su escasa 
presencia en el lugar de las 
obras antes y después del acci
dente.

FUENTESOTO

Primera Eucaristía 
de un joven 
del pueblo

Fuentesoto ha vivido una 
emotiva jornada con ocasión de 
oficiar su primera misa en la 
iglesia parroquial, donde fue 
bautizado hace 26 años, José 
María Bermejo de Frutos, re
cientemente ordenado sacerdote 
de la Orden Hospitalaria de San 
Juan de Dios (Hospital Infantil 
de San Rafael, Madrid). Conce
lebraron el párroco y el hermano 
provincial de la orden, asistien
do sus padres, hermanos y todo 
el vecindario. Momento muy 
emotivo fue el instante en que 
su hermana menor, Cloti, niña 
del doble amor, le entregó un 
ramo de rosas en el momento de 
hacerse la ofrenda de frutos del 
pueblo.

José María Bermejo de Frutos 
había sido ordenado sacerdote 
días antes (una vez concluidos 
estudios de Filosofía y Teología 
en la Universidad de Comillas), 
por Alberto Iniesta, obispo auxi
liar de Madrid-Alcalá, concele
brando su primera misa con el 
hermano provincial de la orden 
de Castilla, fray Adriano Yugue
ros, y varios hermanos más- 
Asistieron sus padres, sus siete 
hermanos, compañeros, profe
sores y numerosos amigos.

CASINO
CASTILLA- 
LEON, S.A.

urta. de Madrid, km. I?8

PALACIO DE LOS 
CONDES DE GAMAZO 
BOECILLO (Valladolid)

* Abierto todos los días de 19,30 

horas a 3,30 de la madrugada

* Viernes, sábados y vísperas 

de fiesta, hasta las 4,30.
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Antonio Baciero 
y Baltasar Lobo 
comparten el premio 
Castilla y León 
de las Artes

El músico borgalés Antonio Ba
ciero y el escultor zamorano Balta
sar Lobo han sido galardonados 
con el premio Castilla y León de 
las Artes que instituyó la Junta. El 
jurado presidido por el pintor Juan 
Manuel Díaz Caneja que fue el pri
mer galardonado con este premio 
solicitó a la Junta que «a la vista de 
las numerosas candidaturas y de 
la diversidad de actividades dupli
cará el premio» según indicó el 
portavoz del jurado Juan Benet.

Además de los galardonados, 
estaban nominados el premio 
Cristóbal Halfter, Jesús López Co
bos, Claudio Prieto, Angel Borja, 
José Vela Zanetti. Luis Sáez y Ba
silio Martin Patino.

Vacunados contra la glosopeda 
el cien por cien de los animales 

receptibles
Prácticamente, la totalidad de 

animales receptibles a la fiebre af- 
tosa, enfermedad conocida popu
larmente com «glosopeda», han 
sido tratados como consecuencia 
de la campaña de vacunación 
obligatoria antiaftosa, que durante 
los meses de septiembre y octu
bre ha llevado a cabo la Conseje
ría de Agricultura, Ganadería y 
Montes de la Junta en la provincia 
de Segovia.

Durante los dos meses que ha 
durado la campaña, se han vacu
nado un total de 277.200 reses; de 
ellas 42.000 cabezas correspon
den a ganado vacuno, 3.000 a ca
prino y 232.000 a ovino. A su vez, 
el ganado porcino, que también es 
receptible a esta enfermedad, en- 
,ra dentro de una campaña gene-

superl levar
Acción y efecto de ir al volante de un

Renault Supercinco GTS
• 3 y 5 puertas 
• 1.397 cm3

x • 71 CV.

Te esperamos en EMAYSA - Fdez. Ladreda, 33 y Peñalara, 2

El PDP considera inútiles 
las delegaciones territoriales 

de la Junta
Se ha reunido en Salamanca la 

comisión delegada del Partido De
mócrata Popular que a nivel regio
nal preside Rodolfo Martin Villa. 
En dicha reunión se ha estudiado 
un borrador en el que entre otras 
consideraciones se plantea la su
presión de las delegaciones terri
toriales de la Junta, que considera 
inútiles. Esta es una consecuencia 
de la visión del PDP sobre la es
tructura de las comunidades autó
nomas y en particular de la de 
Castilla y León que «debería apo
yarse en las diputaciones provin
ciales».

Según Martín Villa en esta co
munidad no existe conciencia re
gional, sobre la que priman los 
sentimientos provinciales.

En el transcurso de dicha reu- 

ral que se desarrollará a lo largo de 
todo el año, habiendo sido vacu
nadas hasta la fecha un total de 
406.850 cabezas.

Con estas cifras, a falta de com
putar algunos datos, se puede 
afirmar que la campaña se ha lle
vado a cabo al cien por cien, lo que 
indudablemente contribuirá a que 
las ganaderías segovianas gocen 
de buena salud referente a esta 
enfermedad, como viene suce
diendo desde hace tres años en 
los que no se han detectado focos 
de fiebre aftosa.

Factores decisivos a la hora de 
la vacunación, han sido la sensibi
lidad que existe entre los ganade- 
ros^il respecto, y el carácter gra
tuito de las dosis de vacuna por 
parte de la Administración autonó
mica.

nión se eligió a Luis María Salado 
Allende vicesecretario regional del 
partido. •

Las entidades 
inframunicipales, 
tema de las
II Jomadas de Ad
ministración Local

Las II Jomadas de Adminis
tración Local de Castilla y León 
estarán dedicadas al estudio de 
las entidades inframunicipales, 
de gran importancia en la comu
nidad autónoma, según dijo Jo
sé Constantino Nalda García.

El consejero de Presidencia y 
Administración Territorial de la 
Junta de Castilla y León, Nalda 
García, dijo que con estas jor
nadas el Gobierno autónomo 
pretende profundizar en el estu
dio de la problemática de los 
pequeños ayuntamientos, jun
tas vecinales y pedanias.

José Constantino Nalda in
formo de que la Junta de Casti
lla y León llevará a las Cortes re
gionales un proyecto de ley 
«que permita avanzar» en la re
gulación de las entidades loca
les menores, tarea que es con
siderada como prioritaria.

Merino Estrada, director ge
neral de Administración Territo
rial, aseguró que en Castilla y 
León existen unos 2.300 muni
cipios, de los cuales el 97 por 
ciento no alcanza los 5.000 ha
bitantes.

Las jornadas, que se celebra
rán en la capital burgalesa, se 
inaugurará el próximo día 20 y 
serán clausuradas por el presi
dente del Gobierno autónomo el 
día 22 de este mes.

El debate sobre el estado de la región 
será ordenado el día 15

El debate sobre el estado de la 
comunidad autónoma de Castilla 
y León será ordenado el próximo 
viernes, día 15, en la reunión de la 
Junta de Portavoces y de la mesa 
de las Cortes Regionales.

El debate sobre el estado de la 
Región se celebrará los próximos 
dias 21 y 22 en el castillo de Fuen- 
saldaña, sede del Legislativo au
tonómico.

Tanto la Junta de Portavoces 
como la Mesa de las Cortes anali
zarán en sus respectivas reunio
nes la petición de prórroga del pla-

Jornadas de Valladolid

El plan de Informática pretende 
la revolución tecnológica 
desde los ayuntamientos

La realización de la revolución 
tecnológica desde los ayunta
mientos es el principal objetivo del 
Plan de Informática que se estudia 
en las jornadas nacionales inaugu
radas ayer en Valladolid.

Asi lo puso de manifiesto el pre
sidente de la Mancomunidad de 
Diputaciones de España y presi
dente de la corporación provincial 
de Sevilla, Miguel Angel Pino Mer- 
chén, en el acto inaugural de las 
Jornadas Nacionales de Informa- 
tización de Pequeños y Medianos 
Municipios.

Participan en las Jornadas re
presentantes de 37 diputaciones 
provinciales y cabildos insulares, 
del Ministerio de Administración 
Territorial y de varias comunida
des autónomas. Entre ellos se en
cuentra Rafael de las Meras, presi
dente provincial de Segovia.

Según Pino Merchén, con la 
próxima puesta en práctica del 
Plan de Informatización, que afec
tará a casi 2.000 municipios y ha 
sido elaborado por la Mancomuni
dad de Diputaciones, se pretende

zo de presentación de enmiendas 
al proyecto de ley de la función pú
blica de Castilla y León.

La Mesa de las Cortes analizará, 
por su parte, un expediente de 
transferencias de créditos; tratará 
de la adquisición de instalaciones 
para la nueva sala de comisiones; 
de las peticiones de comparecen
cia de consejeros ante las respec
tivas comisiones; y de la califica
ción de escritos parlamentarios.

El próximo viernes se reunirá, 
además, el Comité Ejecutivo del 
Congreo sobre Historia de las 
Cortes de Castilla y León.

«obtener la mayor rentabilidad po
sible de los equipos adquiridos, 
prestar mejor servicio a los ciuda
danos y contribuir a la transparen
cia de la gestión de los ayunta
mientos».

La puesta en marcha del Plan, 
fase en la que tiene un papel pri
mordial la Sociedad de Informáti
ca Provincial de Sevilla, depen
diente de la Diputación, estuvo 
precedida de la convocatoria de 
un concurso público para la deter
minación de los equipos informáti
cos idóneos para los pequeños y 
medianos municipios.

El concurso fue resuelto a favor 
de cinco empresas constructoras 
de sistemas informáticos que se
rán las encargadas de suministrar 
los ordenadores a los ayuntamien
tos, de acuerdo con sus necesida
des.

Los ayuntamientos que, a tra
vés de las diputaciones provincia
les y cabildos insulares, se incor
poren al Plan podrán disponer de 
aplicaciones informáticas de con
tabilidad, nóminas, gestión fiscal, 
secretaría y tramitación de textos, 
gestión hospitalaria y planes pro
vinciales (en diseño).

También prevé el Plan la forma
ción del personal municipal encar
gado del manejo de los equipos 
informáticos, que correrá a cargo, 
principalmente, de la Sociedad de 
Informática Provincial de Sevilla.

El desarrollo de bancos de da
tos provinciales es otro de los ob
jetivos del Plan, que posibilitaría el 
tratamiento informático de datos 
socio-económicos y territoriales.

Las Jornadas serán clausura
das hoy por el subsecretario del 
Ministerio de Administración Terri
torial, Luciano Parejo, y por el pre
sidente del Gobierno autónomo 
de Castilla y León, Demetrio Ma
drid.

“Creo en la confianza mutua”

CAJAS DE AHORROS CONFEDERADAS
Creemos en ¡agente que cree.

M.C.D. 2022
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España crea una Fuerza 
de Intervención para caso 
de ataque a Ceuta y Melilla

Según el delegado de! Gobierno en Navarra

En la actualidad no se negocia con ETA
Madrid.- España dispondrá de 

una fuerza de intervención rápida, 
integrada por las mejores unida
des de las Fuerzas Armadas, con 

, capacidad para desembarcar en 
territorio de Marruecos si un Go
bierno de corte revolucionario 
destrona al Rey Hassan II y ataca 
Ceuta y Melilla, según ha podido 
saber «Diario 16» de fuentes mili
tares solventes.

El Plan Estratégico Conjunto 
(PEC), aprobado por el Gobierno 
el pasado 23 de octubre, recoge 
como una dé las máximas priori
dades para garantizar la defensa 
nacional la creación de una fuerza 
de intervención rápida cón un alto 
grado de disuasión y capacidad 
para asestar un contragolpe en 
cualquier punto del litoral marro
quí en caso de agresión contra te
rritorios de soberanía nacional, así 
como para asegurar la defensa del 
archipiélago canario.

La firma del acuerdo libio-ma
rroquí de Uxda entre Hassan II y el 
coronel Gaddafi dio un nuevo giro 
al PEC, según confirmaron altas 
fuentes militares.

Bajo el supuesto de que el Rey 
de Marruecos fuese destronado 
por militares revolucionarios que 
decidieran atacar Ceuta y Melilla, 
la fuerza de intervención rápida 
española desembarcaría en terri
torio marroquí para obtener una 
posición-rehén desde la que ne
gociar con el vecino del sur. La 
ÓfÁÑ apoyaría la decisión de

Adolfo Marsillach 
dirigirá la 
Compañía Nacional 
de Teatro Clásico

Madrid.- Intentar la recupera
ción y revisión de los textos de 
teatro clásicos mediante montajes 
que investiguen en la tradición in
terrumpida de nuestro pais y 
creen una escuela con estilo pro
pio, a la manera que sucede en 
Francia o Inglaterra, es el objetivo 
de la Compañía Nacional de Tea
tro Clásico, puesta oficialmente en 
marcha ayer con la firma del con
trato de su director, Adolfo Marsi
llach, por el ministro de Cultura, 
Javier Solana.

«El médico de su honra», de 
Calderón, será la primera obra que 
estrene -en abril, pero no en Ma
drid- la Compañía Nacional de 
Teatro Clásico, que tendrá como 
sede provisional el Teatro de la 
Comedia.

España si estima que el hipotético 
Gobierno revolucionario marroquí 
constituye una amenaza para la 
seguridad de Occidente.

Presupuestos

La oposición se 
niega a defender 
sus enmiendas
No serían admitidas 
por los socialistas

Madrid.—Todos los gru
pos parlamentarios de la 
oposición se negaron a de
fender sus enmiendas a los 
Presupuestos Generales del 
Estado para 1986 en la Comi
sión de Presupuesto del Con
greso de los Diputados.

La actitud de la oposición, 
de dar por defendidas sus en
miendas directamente para 
su discusión en Pleno, está 
fundamentada en las declara
ciones realizadas por el por
tavoz del Grupo Socialista, 
Eduardo Martin Toval, de que 
no se iban a admitir enmien
das que contradijeran la filo
sofía socialista de los Presu
puestos.

Los grupos parlamentarios 
rechazaron hacer uso de la 
palabra para defender sus en
miendas y se remitieron sis
temáticamente a la justifica
ción esgrimida en la presen
tación de las mismas, que, 
también sistemáticamente 
eran rechazadas por el Grupo 
Socialista.

Otro motivo de la postura 
de laoposición ha sido las 
manifestaciones hechas por 
el portavoz socialista para los 
Presupuestos, Francisco Fer
nández Marugán, quien su
brayó en el trámite de ponen
cia que sólo se iban a admitir 
las enmiendas presentadas 
por los socialistas.

EN POCAS LINEAS
La Audiencia Nacional ha de

negado la personación del Esta
do argentino en la causa de ex
tradición contra Raúl Antonio 
Guglielminetti y otros dos pre
suntos miembros de la «Triple 
A», cuya vista se celebrará el 
próximo dia 27.

Eli Galdós, viceconsejero de 
Interior del Gobierno vasco, ha 
asegurado que en un periodo 
aproximado de cinco o seis 
años se concluirá el proceso de 
despliegue de la Ertzalntza (Po
licía vasca) en Euskadi.

El vicepresidente del Gobier
no, Alfonso Guerra, podría ser 
nombrado hoy, en el Consejo de 
Ministros, presidente del Patro
nato de Doñana si se confirman 
los rumores que ayer circulaban

Si este espacio 
lo ocupara 
su ariuncio, 
le verían miles 
de lectores

Pamplona.- El delegado gene
ral del Gobierno en Navarra, Luis 
Roldán, aseguró a Efe que está en 
condiciones de poder afirmar que 
«en la actualidad no existen nego
ciaciones con ETA».

Roldán hizo esta afirmación a 
raíz de noticias aparecidas en las 
que se asegura que una comisión 
del Gobierno negocia con ETA, y 
que esa negociación incluye la po
sibilidad de celebrar un referén
dum en Navarra para su posible 
incorporación a la comunidad au
tónoma vasca

Para el delegado del Gobierno 
en Navarra, esa información «ca
rece de fundamento y rigor porque 
los términos en que el ministro del 
Interior ha explicado públicamen
te para una posible negociación 
son muy claros: abandono de la 
violencia, entrega de las armas y 
política de reinserción».

Puntualizó Roldan que hablar 
de negociación en otros términos 
que no sean los expuestos por el 
ministro puede crear falsas expec
tativas en los refugiados y «desac
tivar la dinamita de reinserción 
que se está produciendo en estos 
momentos».

Ante la posibilidad de convocar 
un referéndum en Navarra, Roldan 
recordó que la disposición transi
toria IV de la Constitución estable-

Para e! lunes

Autorizadas 
concentraciones 
de policías

Madrid.- Las concentraciones 
de policías, solicitadas por el Sin
dicato Unificado de Policía(SUP), 
organización mayoritaria, para el 
próximo lunes en toda España han 
recibido ya la autorización oficial 
por parte de la práctica totalidad 
de los responsables gubernativos. 
Unicamente en Bilbao se ha regis
trado una denegación inicial, pos
teriormente subsanada con el 
cambio de emplazamiento.

por la nueva sede del Parlamen
to andaluz.

José María Mezqulda, ex al
calde de La Junquera, pasó ayer 
a disposición judicial tras pres
tar declaración en la Comisaria 
de Figueras (Gerona) y ser acu
sado por la Policía de ser el pre
sunto cerebro de una banda de 
delincuentes.

El conde de Barcelona, don 
Juan de Borbón, ofreció ayer su 
colaboración para trabajar en fa
vor de los asuntos del mar, des
pués de ser galardonado capi
tán honorífico de Marina Mer
cante y Pesca. En el acto estuvo 
presente el ministro de Trans
portes, junto con otros altos 
cargos relacionados con la Ma
rina y Pesca Mercante.

El secretario general de Alian
za Popular, Jorge Verstrynge, 
ha afirmado que no habrá nin
gún contacto personal entre Fe
lipe González y Manuel Fraga 
mañana jueves para intentar un 
acercamiento en el tema del se
gundo comisario para la CEE.

ce que la iniciativa para la incorpo
ración de Navarra a la comunidad 
autónoma vasca corresponde al 
órgano foral competente, el cual 
adoptará su decisión por mayoría 
de los miembros que lo compo
nen.

Para que luego esa decisión 
sea válida, esa misma disposición 
añade que será preciso que sea 

EDICTO
DON JOSE MARIA GOMEZ - PANTO JA GOMEZ, 

Magistrado - Juez de Primera Instancia del nú
mero 1 de Segovia y su Partido.
HACE SABER: Que en dicho juzgado se sigue jui

cio ejecutivo n.° 280/83 instado por el Procurador doña 
Dolores Bas Martínez de Pisón, en nombre de la Caja 
de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia, que goza 
del beneficio de justicia gratuita, contra MANUFAC
TURAS APELLANIZ, S. A. y otros, sobre reclama
ción de cantidad, en el cual se ha acordado sacar a la 
venta en pública subasta la siguiente finca, propiedad 
de Manufacturas Apellániz, S. A.:

— Terreno en la zona concentrada de Cantalejo, 
al sitio del Abarcalejo, señalado con el número 1-1 del 
polígono 4, de una hectárea setenta y seis áreas y vein
ticinco centiáreas. Linda: Norte, calle en proyecto de
nominada G; Sur, con calle en proyecto denominada 
E; Oeste, con calle en proyecto denominada F; cuyas 
calles le separan del resto de la finca matriz, y Este, 
con calle en proyecto denominada D, cuya calle la se
para de la carretera de Aranda de Duero. En dicho 
terreno existe una nave industrial con una superficie 
aproximada de 2.376 metros cuadrados, dotada con 
las necesarias instalaciones, pertenencias y accesorios. '

Inscrita en el Registro de la Propiedad de Sepúl- 
veda, al tomo 1.681, libro 53, folio 218, finca 6.681.

Valorada en la cantidad de DIECIOCHO MILLO
NES OCHOCIENTAS TREINTA Y OCHO MIL QUI
NIENTAS PESETAS (18.838.500).

Fecha y condiciones de la primera subasta:
Tendrá lugar la mistpa en la Sala de Audiencia de 

este Juzgado, sito en la calle de San Agustín número 
28 —Palacio de Justicia—, el día TREINTA Y UNO 
DE ENERO PROXIMO y hora de las DIEZ de su ma
ñana, bajo las siguientes condiciones:

— La referida finca sale a pública subasta en la 
cantidad en que ha sido tasada.

— Para tomar parte en el remate, deberán con
signar previamente los licitadores en la mesa del Juz
gado, o establecimiento destinado al efecto, acreditán
dolo en este caso, el veinte por ciento de la tasación, 
sin cuyo requisito no serán admitidos.

— No se admitirán las posturas que no cubran 
las dos terceras partes del tipo de tasación indicado, 
pudiéndose hacer a calidad de ceder el remate a un 
tercero.

Fecha de la segunda subaste:
Se celebrará en el mismo lugar, el día VEINTI

SIETE DE FEBRERO PROXIMO y hora de las DIEZ 
de su mañana.

Tipo: CATORCE MILLONES CIENTO VEIN
TIOCHO MIL OCHOCIENTAS SETENTA Y CINCO 
PESETAS (14.128.875).

Fecha de la tercera subaste:
Tendrá lugar la misma el día SIETE DE ABR1E 

PROXIMO y hora de las DIEZ de su mañana.
Tipo: LIBRE.
Manteniéndose en lo demás, para ambas, las con

diciones de la primera subasta.
Se hace constar que los autos y la certificación del 

Registro a que se refiere la regla 4.a del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria, están de manifiesto en la Secre
taría; que se entenderá que todo licitador acepta como 
bastante la titulación presentada y que las cargas o gra
vámenes anteriores y los preferentes, si los hubiere, al 
crédito de la actora, continuarán subsistentes, enten
diéndose que el rematante los acepta y queda subro
gado en la responsabilidad de los mismos, sin desti
narse a su extinción el precio del remate.

Dado en Segovia, a siete de noviembre de mil no
vecientos ochenta y cinco.

EL SECRETARIO

ratificada por referéndum expre
samente convocado al efecto y 
aprobado por mayoría de los vo
tos válidos emitidos.

La disposición adicional segun
da de la Ley Orgánica de Reinser
ción y Amejoramiento del Fuero 
dice que «el órgano foral compe
tente» es el Parlamento de Nava- 
rra.-Efe
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Qon^reso de los Diputados

Los socialistas se niegan a agravar
las penas a los traficantes de drogas
Maarid.- ti Grupo Parla

mentario Socialista se negó ayer 
a aumentar las penas para los 
actos relacionados con el tráfico 
de drogas, tal y como solicitaba 
el Grupo Parlamentario Popular 
en su proposición de ley, que 
defendió el diputado José Luis 
Alvarez, quien postulaba la mo
dificación del articulo 344 del 
Código Penal.

Alvarez hizo referencia a la 
reforma socialista de 1983, que 
ha originado —dijo— al reducir
se las penas un aumento de trá
fico de drogas en España y de la 
delincuencia en general.

En su intervención, el diputa
do del Grupo Popular recordó 
las palabras del titular de Justi
cia cuando afirmó que «hay que 
llevar a cabo una política de re
presión muy dura porque éste es 
un delito contra la Humanidad, 
y por consiguiente hay que ata
car el tráfico de drogas con se- 
veridad.7. Hay que ser muy du
ros y probablemente haya que 
endurecer las penas».

José Luis Alvarez puso de re
lieve la petición de relevo for
mulada por el fiscal de la droga 
y lo dicho por el presidente del 
Gobierno, quien en el último de
bate del estado de la nación re
conoció la necesidad de imponer 
un castigo más fuerte.

EUFORIA EN 
LA BOLSA
Madrid.— Las cuatro Bol

sas españolas experimenta
ron ayer importantes avan
ces. Madrid subió 3,67 pun
ios. Barcelona, 3,06, Bilbao, 
3'57, y Valencia, 4,23. Ex
cepto en el caso de la Ciudad 
Condal, se superaron las po
siciones más altas del año. 
Según los expertos, las pre
visiones efectuadas por las 
sociedades eléctricas para 
Poder repartir, durante los 
Próximos cinco años, un divi- 
Pendo del 8 por 100 y realizar 
ampliaciones de capital en 
condiciones interesantes pa
ra los accionistas, fueron la 
causa de la euforia bursátil.

Este proposición de ley, que 
contó con el apoyo de centristas, 
vascos y catalanes y que fue re
chazada con los votos socia
listas, podía volver a incluir en
tre los actos tipificados como de
litos los actos de elaboración y 
transporte de drogas y volver a 
los niveles de penas que existían 
antes de la ley socialista.

Por otra parte la posibilidad 
de incluir en la legislación el 
aborto libre, enfrentó ayer a

Controladores

La huelga paraliza los viajes 
de aviones hacia Canarias

Madrid.—La huelga que los 
controladores aéreos de Madrid 
y Canarias comenzaron a las 
cero horas de hoy ha ocasiona
do ya el retraso de 25 aviones 
europeos con destino a Cana
rias que se encuentran paraliza
dos en sus aeropuertos, infor
man los controladores.

Según señalaron a Efe fuen
tes de la Asociación Confederal 
de Controladores Aéreos, los 
servicios mínimos establecidos 
pof la Administración obligan a 
trabajar a todo el personal en 
servicio por lo que los controla
dores están aplicando la norma
tiva vigente, realizando asi un 
«trabajo a reglamento o huelga 
de celo».

El Ministerio de Transportes 
ha comunicado que los servi
cios mínimos garantizan el 50 
por ciento de los vuelos regula
res y la totalidad de los trans
portes de correos y artículos 
perecederos.

Iberia y Aviaco comunicaron 
ayer las cancelaciones previstas 
con motivo de la huelga de con
troladores para hoy y mañana. 
En total han sido cancelados 56 
vuelos nacionales —42 de Iberia 
y 14 de Aviaco— y extranjeros 
de Iberia para hoy. Mañana, día 
14, está prevista la cancelación 
de 54 vuelos nacionales —42 de 
Iberia y 1 2 de Aviaco— y diez 
vuelos europeos de Iberia.

¡bolsa de madridí
general de provisión de puestos 
de trabajo y promoción profesio
nal de funcionarios al que ha teni
do acceso Efe.

COTIZACIONES DE HOY

BANCOS Pasa Renault ... 68
Bilbao 402 Motor Ibérica .. 66
Bankinter 262 Ponferrada .... 63,75
Central . 341 Tubacex ...........
EsP Crédito 382 QUIMICASExterior 205
Hispano .. 159 Cross .............. 53
popular ..., 409 Papelera Esp. .. 147
Santander . 384 Petróleos ......... 145
Vizcaya....... 542 Petromed......... —

Resinera........... —
mo bil iar ia Sniace ............. —

Cartinbao . 210F|bansa INMOBILIARIAS Y
•nversiones . 130 CONTRUCCIONES

patrisa ....
P°Pularinsa ... . 465 Dragados......... 148,50

• 403 Urba Metro .... 520
ELECTRICAS
Española . 90,25

Urbis.................
Vallehermoso ..

73,50
72,50

Fecsa ALIMENTACION
'berduero ...
Sevillana ... . 
L* E. Penosa ..

. 105^50
. 84.75
. 68

Ebro ................
El Aguila .........
Koipe ...............

900
237 
D. 330

SlDEROMETALURGICAS
Tabacalera....... 302

A!tos Hornos • 60 VARIAS
l'troen Hisp. . . 43 Catalana Gas .. 144Uro Felguera . : 570 Telefónica........ 135

Este reglamento que será apro
bado en Consejo de Ministros an
tes de finales de año, desarrollará 
la ley de dos de agosto de 1984, 
que se refiere a la provisión de 
puestos de trabajo para los fun
cionarios.

Fuentes de la Federación de 
Cuerpos Superiores de Funciona
rios (FEDECA), indicaron a Efe que 
el nuevo reglamento afectará a 
unos 750.000 funcionarios oe un 
total de 1.700.000 con que cuenta 
la Administración.

Para FEDECA la norma afectará 
«de forma negativa, ya que la ma
yoría de los puestos que en él se 
indican son de libre designación, 
por lo que no se puede aceptar 
este tipo de reglamento».

Los puestos de libre designa
ción serán provistos por designa
ción del Ministerio correspondien
te del que dependa el funcionario, 
y en su caso, a los secretarios de 
Estado.

Los funcionarios nombrados 
para puestos de trabajo de libre 
designación podrán ser cesados 
libremente.-Efe

comunistas y socialistas. El gru
po mayoritario rechazó una pro
posición de ley comunista que 
fue defendida por su portavoz, 
Fernando Pérez Royo.

Para el portavoz comunista, la 
actual ley del Aborto es «una 
crónica de una frustración anun
ciada». Entre sus duros ataques 
a la ley, dijo, que los temas que 
regula fueron ya planteados en 
otras sociedades en los años 
treinta.

Sólo una compañía aérea ex
tranjera. Air-France, ha anun
ciado suspensión de vuelos y ha 
sido el servicio Paris-Madrid 
con llegada a las diez y veinte.

A primera hora de la mañana 
el aeropuerto de Barajas regis
traba una calma total debido a 
la notable reducción de pasaje
ros ocasionada por la suspen
sión de vuelos. No había ningún 
retraso anormal de vuelos.

El servicio de control aéreo 
afectado por la huelga dirige a 
un 80 por ciento de los vuelos 
que atraviesan España, según 
fuentes de los controladores. El 
servicio de control portugués 
esta supliendo parte de las la
bores que habitualmente llevan 
los controladores en huelga.

La huelga que es anuncio del 
paro de los controladores de 
todá España previsto para los 
días 18 y 19 de este mes, ha 
sido convocada en demanda de 
mejoras económicas y técnicas 
en su labor.—Efe

Concurso de méritos 
o libre designación 
para cubrir puestos 
de funcionarios

Madrid.- La designación de 
puestos de trabajo de los funcio
narios se realizará mediante el 
concurso de méritos o la libre de
signación, según el reglamento

~| SUCESOS -
UN MUERTO Y DOS DESAPARECIDOS AL CAER AL MAR 

UN HELICOPTERO DE LA ARMADA

Cartagena.—Un sargento primero de la Armada resultó 
muerto, un teniendo de navio y un sargento desaparecidos y 
un alférez de navio herido grave al caer un helicóptero de la 
Armada al mar, en un accidente ocurrido en la mañana de ayer 
en aguas próximas a Cartagena.

La oficina de Prensa de la zona marítima del Mediterráneo 
informó del siniestro en el que el helicóptero número 01-518 
cayó al mar a dieciséis millas de la isla de Escombreras, en el 
transcurso de unos ejercicios antisubmarinos. El fallecido es 
el sargento primero sonarista Jorge Juan Seijas Fernández, 
que fue rescatado tras el accidente por uno de los buques que 
participan en los ejercicios y murió a bordo de la unidad 
momentos después. Se rescató también de las aguas al 
teniente de navio piloto Ricardo Rodríguez Moreno, que fue 
trasladado con urgencia al Hospital Naval del Mediterráneo, 
en Cartagena, donde fue atendido de heridas con carácter 
grave.

Los dos desaparecidos son el copiloto y alférez de navio 
Jesús García de Lucio, de la reserva naval activa, y el también 
sargento sonarista Arturo Morales Acosta.

DOS SOLDADOS MUERTOS Y OTROS DOS HERIDOS 
EN ACCIDENTE DE TRAFICO

La Magdalena (León). —Dos soldados muertos y otros dos 
heridos, ocupantes de una ambulancia militar, es el resultado 
de un accidente de tráfico registrado ayer en el kilómetro 40 
de la autopista A-66 (León-Campomanes), término de La 
Magdalena.

En el lugar del accidente, que se produjo al colisionar 
frontalmente la ambulancia con un turismo, la autopista A-66 
queda reducida a una sola calzada de doble dirección, hecho 
que ha motivado anteriormente otros siniestros por equivo
cación de los conductores.

La ambulancia, perteneciente al Gobierno Militar de Ovie
do, procedía de esta ciudad y se dirigía al Hospital Militar de 
Valladolid para trasladar a cuatro soldados de las Compañías 
de Operaciones Especiales (COES), destinados en Gijón, que 
debían someterse a tratamiento de rehabilitación.

Resultó muerto en el acto uno de los soldados de las 
COES, Miguel Gil Taberner, de 21 años, natural de Palma de 
Mallorca y residente en Villanueva de las Torres (Granada).

El conductor de la ambulancia militar, el soldado Pedro 
González Alonso, fue intervenido quirúrgicamente en el Hos
pital General Princesa Sofia de León, donde posteriormente 
falleció.

Los soldados Juan Peña Salas y Juan Pujol Vergés 
resultaron heridos leves y fueron trasladados a una clínica de 
La Magdalena para ser sometidos a observación. —Efe

MATAN A UN JOVEN EN MADRID, DE DIEZ PUÑALADAS

Madrid.—José Manuel Infante Sarabia, de veinticinco 
años, resultó muerto en la tarde de ayer en Madrid, tras haber 
sido salvajemente apuñalado por uno o varios desconocidos. 
Los hechos, según nuestros informes, se produjeron poco 
antes de las cinco de la tarde, hora en que el joven entró 
chorreando sangre y pidiendo auxilio en un bar existente en la 
avenida de Nuestra Señora de la Valvanera, 316. Inmediata
mente fue recogido por varias personas, una de las cuales se 
brindó a trasladarle en su automóvil al centro clínico más 
próximo: el Hospital Militar Gómez Ulla, donde los faculta
tivos no pudieron hacer nada por su vida, pues ingresó 
cadáver.

Los médicos apreciaron en el cuerpo de la víctima no 
menos de diez puñaladas.

RAFAEL DE PAULA, OTRA VEZ ANTE EL JUEZ

Jerez. —El torero Rafael de Paula y otras tres personas han 
sido llamadas de nuevo a declarar por el Juzgado de Instruc
ción número 2 del Puerto de Santa Maria (Cádiz), en relación 
con la agresión sufrida por el presunto amante de la exmujer 
del matador, José Gómez Carrillo, según informó ayer «Diario 
de Jerez».

El motivo de esta citación es el descubrimiento, por parte 
de la Policía, del arma, una navaja, que supuestamente fue 
utilizada en la agresión y que se hallaba enterrada en un lugar 
del Puerto de Santa Maria, asi como la declaración escrita de 
uno de los implicados, José Raúl Robles, en la que acusa al 
diestro Rafael de Paula, de haber preparado la agresión contra 
Gómez Carrillo.

En principio, se creyó que el arma que causó heridas al 
exfutbolista Gómez Carrillo fue el abrelatas que se le Intervino 
al supuesto agresor, Oswaldo Hernández.

M.C.D. 2022
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Sahara

España apoya 
la propuesta 
de conversaciones 
entre Marruecos y 
el Frente Polisario

Naciones Unidas.— La Comi
sión de Descolonización de la 
ONU dio ayer su firme apoyo a 
la.propuesta argelina sobre el 
Sahara Occidental que llama a 
conversaciones directas entre 
Marruecos y el Frente Polisario 
para lograr un cese al fuego que 
permita un referéndum de auto
determinación.

Por 91 votos a favor, entre 
ellos el de España, seis en con
tra y 43 abstenciones, la Cuarta 
Comisión aprobó el proyecto de 
resolución que había presentado 
Argelia y otros 43 países copa- 
trocinadores.

Marruecos, al sufrir una nue
va derrota diplomática pese a su 
propuesta de empezar a organi
zar un referéndum en el Sahara 
Occidental a partir de enero pró
ximo y su declaración «unilate
ral» de cese al fuego, anunció 
tras la votación que no volverá a 
participar en los debates de la 
Comisión de Descolonización 
sobre ese tema, ni en ningún 
otro organismo.

Israel
Peres exige la 
dimisión de Sharon

Jerusalén.— El líder laborista 
israelí Simón Peres ha exigido 
hoy la dimisión del general Ariel 
Sharon de su gabinete de 
«Unión Nacional», en la peor 
crisis desde que se constituyó su 
Gobierno con el bloque «Likud», 
hace 13 meses.

Peres formuló la petición a su 
segundo en el Gobierno, Isaac 
Shamir, líder del «Likud», y mi
nistro de Asuntos Exteriores.

Sharon, recluido en su granja 
«Shikmin», trató a Peres de 
«desvergonzado y cínico» y de 
seguir una política temble
queante que pone en peligro la 
paz de Israel».

Al finalizar esta mañana su 
conferencia, Peres y Shamir sa
lieron de consulta con sus alle
gados, y se ignora la reacción 
del «Likud», que puede decidir 
la caída del Gobierno, o seguir 
en lá coalición pero «sin Sha- 
ron».- Efe.

| PANORAMICA
CHILE: Un grupo de personali
dades chilenas escribió hoy al 
nuncio del Papa en Chile, mon
señor Angelo Sodano, solicitan
do su intervención ante el Go
bierno militar chileno para que 
éste desista de la acusación 
contra 6 dirigentes sindicales, 
actualmente encarcelados en 
Santiago.

ARGENTINA: El miñistro del 
Interior, Antonio Tróccoli, dejó 
abierta la posibilidad de que el 
Gobierno prorrogue la vigencia 
del estado de sitio, dispuesto el 
pasado 25 de octubre por dos 
meses para contrarrestar inten
tos perturbadores del orden de
mocrático.

RUMANIA: El jefe del Estado 
v del Partido Comunista de Ru
mania, Nicolae Ceaucescu, ce
só al ministro de Asuntos Exte

Firma de un acuerdo econó
mico entre la CEE y los seis 
países de América Central

Luxemburgo.— La Comu
nidad Económica Europea 
(CEE) y los seis países de 
América Central (Nicaragua, 
Guatemala, Honduras, El 
Salvador, Costa Rica y Pa
namá) firmaron ayer un 
Acuerdo de Cooperación Eco
nómica.

Con la firma de este acuer
do concluyó ayer tarde la se
gunda «cumbre» de minis
tros de Asuntos Exteriores de 
la CEE, con España y Portu
gal, y los de América Central 
y Contadora.

Los participantes de la reu
nión firmaron ayer tarde un 
acta final en la que dan por 
institucionalizado el diálogo 
político entre la CEE y Cen- 
troamérica.

También, los representan
tes de los 21 países emitiron

Guerra de las Malvinas

Piden prisión para seis jefes 
militares argentinos

Buenos Aires.- Tras dos jorna
das que duró la acusación, el fiscal 
militar, brigadier Héctor Canale 
solicitó condenas para seis de los 
16 oficiales enjuiciados por sus 
responsabilidades durante la gue
rra de las Malvinas.

Canale solicitó al Consejo Su
premo de las Fuerzas Armadas 
-máximo tribunal castrense- 12 
años de reclusión para el expresi
dente argentino, teniente general 
Leopoldo Galtieri, y para el almi
rante Jorge Anaya, y ocho años de 
prisión mayor para el brigadier Ba
silio Lamí Dozo.

El fiscal militar solicitó también 
prisión mayor y destitución para el 
general Mario Menéndez -cuatro 
años-, para el vicealmirante Juan 
José Lombardo -tres años- y 
para el general de brigada Ornar 
Parada -dos años y medio-.

En cambio, solicitó la absolu
ción para los generales Osvaldo 
García y Oscar Jofré, el vicealmi
rante Leopoldo Suárez del Cerro, 
el brigadier Helmuth Weber, y el 
teniente coronel Italo Piaggi, to
dos retirados.

Asimismo, su petición de abso
lución alcanzó también a cinco ofi
ciales en activo: Los coroneles Er- 

riores, Stefan Andrei, que ocu
paba este cargo desde marzo de 
1978. El nuevo cancillar rumano 
es, Ilie Vaduva, que también es 
vicepresidente de la Gran Asam
blea Nacional, el Parlamento ru
mano.
FRANCIA: Un portavoz del Mi
nisterio francés de Relaciones 
Exteriores declaró que «no hubo 
aplazamiento de la visita a Fran
cia del rey Hassan II de Marrue
cos» puesto que ésta no había 
sido todavía anunciada oficial
mente.

EE.UU.: Los norteamericanos 
apoyan por abrumadora mayoría 
el encuentro de Ronald Reagan 
a Mijail Gorbachov la semana 
próxima en Ginebra, aunque po
cos creen que los lideres de Es
tados Unidos y la URSS lleguen 
a un acuerdo sobre control de 
armas.

un comunicado conjunto en 
favor de la pacificación de la 
región centroamericana.

El Acuerdo de Cooperación 
tiene una validez de cinco 
años prorrogadle tácitamente 
por periodos de dos años, y 
abarca las áreas comercial, 
económica y financiera.

Con la firma de este con
venio, la CEE se compromete 
a contribuir a la mejora de las 
condiciones sociales y econó
micas enla región, con el ob
jetivo final de conseguir una 
paz duradera en Centroamé- 
rica.

La Comunidad Económica 
Europea dirigirá sus esfuer
zos a promover en América 
Central el desarrollo agrope
cuario, industrial, agroindus- 
trial y energético, y a fomen
tar el progreso tecnológico y 
científico.- Efe.

nesto Repossi y Juan Madragaña, 
el comodoro Wilson Pedrozo, el 
capitán de corbeta Luis Lagos y el 
teniente de navio Alfredo As- 
tiz.-Efe

Renfe le asegura 
su mercancía 

por el valor que 
usted diga.

Sus envíos por tren viajan a cubierto de toda eventualidad. Con la 

garantía del Valor Declarado. Usted dice el valor real de la mercancía que 
usted envía, y Renfe se responsabiliza de la totalidad de ese importe.

Puede utilizar la Garantía del Valor Declarado en cualquiera de las 
modalidades de envíos por tren: Especial Exprés, Paquexprés, Tide, Conte
nedores o Vagón Completo.

Diga el valor de su mercancía y Renfe se la envía con toda garantía. 
Solicite la visita de un agente de ventas para cualquier consulta.

Información Scgovia: Tel. (91) 250 70 3 3 / 34

Central Informativa Nacional:
Tel. (91) 470 00 II/250 70 33/
250 70 34/259 43 14/259 43 56

Reducción de las bases

Contradicciones entre España 
y Estados Unidos

Washington.— Las posturas 
de España y Estados Unidos 
respecto a las conversaciones bi
laterales sobre Defensa volvie
ron a contradecirse, al negar el 
Departamento de Estado que 
España haya solicitado una re
ducción de la presencia militar 
norteamericana.

Rozanne Ridoway, secretaria 
de Estado Adjunta para Europa 
Occidental y Canadá, con un 
simple «no» descartó, en un tes
timonio ante el Congreso, que el 
Gobierno español haya pedido la 
reducción de las bases esta
dounidenses y que vincule ésta 
a la permanencia en la OTAN.

Ridgway, sin la cautela que 
normalmente acompaña a las 
declaraciones de funcionarios 
del Pentágono y de ese depar
tamento, insinuó que la cuestión 
de la reducción de las tropas 
norteamericanas, que actual
mente cuentan con 12.540 mili
tares y 1.660 civiles en suelo 
español, no es una demanda del 
Gobierno socialista, sino más 
bien un punto de vista común 
entre los españoles.

La diplomática insistió en que 
lo que se acordó en la primera 
ronda de conversaciones, cele
brada del 23 al 25 de octubre, 

entre las delegaciones de 
EE.UU. y España, fue «prepa
rar una serie de estudios», refe
ridos a la seguridad y defensa 
de Occidente.

Líbano

Atentado 
contra los máximos 
dirigentes cristianos

Beirut.— Los cristianos liba- 
neses han convocado una huelga 
para hoy en protesta por el aten
tado perpetrado el martes con
tra sus máximos dirigentes.

Una camioneta cargada con 
cerca de 400 kilogramos de ex
plosivos estalló el martes en el 
monasterio de San Jorge, en 
Beirut Este, donde estaban reu
nidos los máximos dirigentes 
del Frente Libanés cuya oposi
ción frustró el pasado 3 de no
viembre la firma del pacto de 
paz acordado por las tres princi
pales milicias del país.

El conductor del coche-bom-
ba, dos soldados y una mujer 
murieron en la explosión y vein
tiséis personas resultaron heri
das, entre ellas seis dirigentes 
de la coalición.- Efe.
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I FUTBOL SALA

LIGA r eg io n al
Narizotas Unami, lo mismo • 
Transporte J. L, líder en solita
rio • Rueda Ponferrada, 33 goles 

en cinco encuentros

Liga Provincial - f

Sólo encuentros de 2.a • La goleada a cargo de 
Lieutenant • Acosta, líder de goleadores • Talleres 

Tolocirio, firme en su grupo

Ya va siendo normal que existan 
aplazamientos de partidos cada 
semana en la liga regional. Y me
nos mal que en esta ocasión ha 
correspondido al grupo 1o, que es 
«par», porque cuando estas cosas 
suceden en el 2o o «impar» prácti
camente no hay nada que comen
tar de competición.

Los resultados habidos en la 
quinta y cuarta jornadas de liga, 
respectivamente fueron estos: 
Rueda Ponferrada, 10-Nalia,5 
Benavente, 2-Coel. Zamorana, 3 
Mirobrigense, 2-Ada,3 
Babú-Al. Lecuona (aplazado).

CLASIFICACION:

1, Rueda Ponferrada, 10 puntos.
2, Coeléctrica Zamo. 8.
3, Mirobrigense, 6
4. Creaciones Nalia, 6
5, Yas y Nona Ada. 4
6. Aluminios Lecuona, 2.
7, Alasa Benavente, 2
8, Tío Babú, 0 puntos

COMENTARIO

Salta a la «vista». Lo más inte
resante de todos los encuentros 
disputados estuvo en Ponferrada, 
donde se jugó un gran encuentro y 
se «cosecharon» un total de 15 
goles. Que ya son goles. El con
junto leonés ha marcado ya un to
tal de 33 tantos en los cinco en
cuentros disputados y, curicsa- 
mente, el Nalia zamorano, le ha 
marcado más goles que los recibi
dos en los cuatro encuentros an
teriores.

Buen triunfo el de Coeléctrica, 
io que le permite mantener la se
gunda posición de la tabla, mien
tras que el Benavente continúa sin 
evantar «cabeza». Sorpresa im
portante en el triunfo del Ada leo
nés en la cancha de Ciudad Rodri- 
90. Es el primer encuentro que ga
nan y con ello frenan la buena mar- 
c a de los salmantinos, que po- 

lan haber igualado a puntos con 
el líder.

En este grupo, pese a que se 
an lu9ado poco encuentros, ya 
X|sten diferencias notorias.

GRUPO 2°

Caja Falencia, 4-Lloid, 4 
ranspories j .l ., 3-Santa Bárba
ra, 2

^^as^68 AIVa’ 3"Unami Narizo- 

Cescanso: Seguros Sureste.

CLASIFICACION:

1Trsansportes José Luis, 7 pun-

^SegurosSureste, 5
•CaféBarLloid, 5

s’ u 3 Palencia, 5.
■MontajesAlva 4 
panta Bárbara, 2.

nami Narizotas, 0 puntos.

c o men t ar io

«requipo Pa|entino le salieron 
solpto ndones” sus vecinos valli- 

e,anos por lo que hub.eron de 
PosT‘ Un PUnto- Los dos equi- 
José j6 l9ualan- La victoria de T. 
de |a le aupa al primer lugar 
Su trii.r# a,como lider en solitario. 
del q u p ° Ue mucho mas apurado 
lentinosX q 67613’ y a q u e l o s pa " 
han d Santa Barbara tan sólo 

ncido en un encuentro.

Quien mantiene su «tónica» de 
no ganar un encuentro -único 
equipo del grupo que aún no lo ha 
logrado-, es Narizotas Unami. 
«Rozó» la posibilidad en Valladolid 
el pasado sábado, pero no logró 
nada positivo. De esta forma se 
quedan como farolillos rojos de la 
competición.

ENCUENTROS 
PROXIMA JORNADA
Grupo 2° .
Lloid-Seguros Sureste.
Santa Bárbara-Caja Palencia 
Unami Narizotas-T. José Luis. " 
Descansa: M. Alva.

J.M.a

M Liga de fútbol sala de Fuentepelayo 

CINDASA Y BAR CENTRO, 
CODO A CODO EN CABEZA

(JESUS OLMOS, CORRES
PONSAL)

Ya parece que se van aclarando 
las posiciones en la tabla clasifica- 
toria después de haberse dis
puesto la sexta jornada de esta 
competición de sala. Por el mo
mento los equipos que parecen 
encontrarse en mejor forma son el 
Cindasa y el Bar Centro si consi
deramos que ninguno de ellos ha 
perdido ningún punto y todos los 
partidos que han disputado se 
cuentan por victorias.

Kas Otones, 3; Vulcanizados 
Zamora, 7. Segunda derrota con
secutiva de los Kas Otones que 
parece situarle en un bache de 
juego después de sus comienzos 
tan fulgurantes. La cara opuesta 
de la moneda la ofrece el Vulcani
zados que se halla en estado de 
gracia; con un juego brillante y flui
do doblegaron con estrépito a los 
de Otones. La nota negra del cho
que la dieron un jugador de cada 
bando a los que el árbitro tuvo que 
expulsar por desconsideración 
entre ambos.

Bar Centro, 8; Gaseosas Ol
mos, 1. Definitivamente parece 
que el Gaseosas Olmos más que 
encontrarse en un bache se halla 
en un pozo sin salida. El partido 
fue malo de solemnidad ya que a 
la falta de fútbol en las botas de los 
jugadores de Olmos, se contagia
ron de estas formas los del Bar 
Centro que se tomaron como un 
mero entrenamiento el partido. 
Cuando y como quisieron sacaron 
adelante el partido con un juego 
pobre pero efectivo.

Cindasa, 7; Bar La Cruz, 1. ti 
choque se presumía interesante 
ya que se encontraban el cam
peón y subcampeón de la Liga an-

DEPORTES 
LALO

GRAN EXPOSICION DE 
TROFEOS DEPORTIVOS

La Albuera

En el fin de semana pasado tan 
sólo se disputaron encuentros co
rrespondientes a la Segunda Divi
sión de fútbol sala en la Liga Pro
vincial. Estos fueron los resulta
dos habidos:

GRUPO 1o

Bar Bardulia, 0
La Cojalba, 4 (Velasco, Moreno, 

Pascual y Collado)

(JUAN PABLO QUEVEDO, co
rresponsal)

Nueva victoria, esta vez a do
micilio, la que consiguió el sá
bado La Cojalba de Cuéllar en el 
partido que disputó, en el Fron- 

terior. Nada más iniciarse el parti
do el Cindasa inauguró el marca
dor; ésto tranquilizó al equipo e 
hizo que el Bar La Cruz precipita- 
rra sus acciones en busca de la 
igualdad en el partido. Con unos 
contraataques mortales de nece
sidad, el Cindasa se adueñó por 
completo del partido destacando 
un domingo más la capacidad go
leadora de Segundo. En el Bar La 
Cruz pesó en exceso la falta de 
banquillo y esto hizo que el marca
dor se disparara en su contra.

Prosanzcu, 1; Pub Zaera, 2. Se 
veía venir la primera victoria del 
Pub Zaera después de contemplar 
sus últimas actuaciones y tanto 
fue el cántaro a la fuente que a la 
sexta fue la vencida. El Prosanzcu 
una vez más demostró tener un 
equipo descompensado en sus lí
neas y mucho tendrá que trabajar 
en los entrenamientos su mister 
Luis para encontrar el sitio ade
cuado a cada pieza y que todo sea 
un perfecto engranaje.

Condor, 2; Chiri-Practi, 3. El 
Cóndor logró batir el marcador 
pero no supo mantener la ventaja 
adquirida. Gracias a la efectividad 
y buen momento de Paco, los Chi
ri-Practi lograron tres goles que 
parecieron hundir a los del Cóndor 
pero este equipo se creció hasta 
llegar a acorralar a su contrincan
te; las buenas maneras de Pepitas 
y la espléndida actuación de Eus
taquio, cancerbero de Chiri-Prac
ti, evitaron que los del Cóndor em
patasen el partido, aunque méri
tos hicieron para ello.

Continúan de lideres imbatidos 
el Cindasa y el Bar Centro a la es
pera del encuentro que han de dis
putar entre ellos el próximo do
mingo y que dilucirá con toda se
guridad un líder solitario al final de 
la primera vuelta.

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

v Y /
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA 
lo es de usted. 

tón Segovia, frente al Bar Bar- 
dulia de Segovia y que finalizó 
con el resultado de 0-4. Por el 
conjunto local salieron a la can
cha De Andrés, Piedra, Aguirre, 
Bermejo, Curras, Blanco, Ara
goneses y López Fernández. 
Mientras, por La Cojalba cuella- 
rana jugaron Alonso, Velasco, 
Moreno, Pascual, Santos, Co
llado, Tejero, Gilbaja, Ferreiro, 
Suárez, Gómez y Encinar.

Arbitró el colegiado segovia- 
no Francisco Santiuste Gómez, 
ayudando en la cronometración 
por Ana María Giraldo.

Nuevamente, el equipo de la 
localidad de Cuéllar ha vuelto a 
demostrar su superioridad en la 
cancha, a pesar de que sólo se 
fue al descanso con un gol de 
ventaja que marcó Velasco. En 
la segunda mitad el dominio se 
hizo más palpable al conseguir 
tres nuevos goles que fueron 
obra de Moreno, Pascual y Co
llado.

Villacastín, 1 (Marugán)

Bar Flor, 4 (Velasco 2 y Juan 2).

Pese a su derrota en Cuéllar, el 
conjunto del Bar Flor mantiene 
una trayectoria acorde con lo que 

" está demostrando desde los co
mienzos de la temporada. Por el 
contrario le está costando bastan
te al equipo de Villacastín su 
adaptación a la categoría. Aún no 
ha lográdo vencer en ningún en
cuentro.

Lieutenant, 9 (Rubén 2, Jesús 2, 
Torquemada, Delgado, Fernan
do, Julián y Oscar)

Chuletin, 2 (Mesonero y Alejan
dro)

Es un gran resultado. Marcar 
once goles en un partido siempre 
es de destacar. Con ello el equipo 
vencedor se sitúa en el segundo 
lugar, manteniendo su línea as
cendente. Podía parecer que el 
partido iba a tener más igualdad, 
pues Chuletin es un equipo bas
tante regular, péro ese «nueve» 
encajado indica con claridad la di
ferencia.

El encuentro de A.J.M. De Mi- 
guel-Académicos, fue aplazado.

CLASIFICACION

1, C. D. La Cojalba, 12 puntos.
2, Lieutenant, 10.
3. Bar Flor, 10.
4, Chuletin, 5
5, Automóviles José Ma Miguel, 4
6, Mesón Bardulia, 2.
7, F.S. Villacastín, 2.
8, Académicos, 0 puntos.

Automóviles de Miguel, Villa- 
castin, Mesón Bardulia y Acadé
micos con 1 partido menos.

GRUPO 2°

Talleres Tindall, 3 (Marugán 2 y 
Merino).

Talleres Tolocirio, 4 (J. María, 
Mariano 2 y Abel)

Muy «apretado» el resultado.-El 
líder las pasó «canutas» para ven
cer en este encuentro, pero ello le 

ha servido para mantener una jor
nada más su liderazgo. Es un gru
po igualado también.

Drakos, 3 (Cuéllar y Marcos 2) 
C. González, 2 (Mariano y Anto

nio)

Menos brillante de lo que se es
peraba fue la victoria de Drakos, 
equipo que se mantiene -sin de
masiado relieve-, en el centro de 
la tabla. A C. González le habría 
venido muy bien, incluso un pun
to.

Arlequín, 5 (Eugenio 3, Velasco y 
Fermín).

T. Seur, 2 (Cecilia y Ricardo)

Aunque en esta ocasión no mar
cara su goleador habitual, Arle
quín venció claramente, mante
niendo una posición excelente en 
la clasificación. Es un equipo que 
va a más. Su oponente de esta 
ocasión aún busca la posibilidad 
de ganar su primer encuentro.

P.l. Vélez, 6 (Pacheco 2 y Gonzá
lez 4)

Hermu-2,0

Ni una sola complicación para 
los vencedores. Fue el triunfo más 
cómodo de los que han logrado en 
esta competición. Por ello ocupa
rá ahora la segunda posición en el 
grupo. Claro que su victoria fue lo
grada ante un equipo más bien flo
jo.

CLASIFICACION:

1, Talleres Tolocirio, 11 puntos.
2, Parquet Ignacio-Vélez, 9.
3, Arlequín, 9.
4, Drakos, 8.
5, Talleres Tindal, 5
6, Comercial González, 3.
7, Hermu 2-Hostal Plaza, 2.
8, Transportes Seur, 1

Máximo goleador (Trofeo Ch. 
Marmel).
1, Acosta (Arlequín), 14 goles.
2, Marcos (Drakos), 12
3, Jesús (Lieutenant), 11.

PROXIMA JORNADA

1a División. 5a Jornada.
Sábado, Maristas.

14 horas: Quintanar-Hogar Tapi
cerías.

15: Annisa-R. Dos Fresas. " 
16: Don Camilo-Brujas. 
17: Ch. Marmel-C. Magullo. 
18: Elec. Ramirez-Disnei. 
19: Vogue-Maristas.

Domingo.

10 horas: Baferti-C. Gómez. 
11 : Fornos-Santiveri.

2a División.

Sábado. La Albuera

16 horas: Hermu 2-Drakos. 
17: Chuletin-A.J.M. de Miguel. 
18: Seur-P.l. Vélez.
19: Bar Flor-Bardulia. 
20: C. González-T. Tindal.

En Nava de la Asunción:

T. Tolocirio-Arlequin, a las 7. el sá
bado.

J.M.a

M.C.D. 2022
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BALONMANO

El Nava venció por 19-30 
al equipo palentino Fagor Industrial

Merecida victoria 
del Caja Segovia sobre 
el Lourdes Omnia por 25 - 23

(AMARUARRI, CORRES
PONSAL)

Después de la derrota sufrida 
por los naveros en su propio te
rreno de juego la pasada jorna
da frente al Caja Segovia, éstos 

se desplazaron el domingo has
ta Falencia para visitar al nuevo 
equipo que sustituye al soriano 
C. B. Olvega por abandono de 
la Liga, Fagor Industrial. Y allí, 
en el Pabellón Polideportivo 
Municipal de dicha capital, ante 
reducido número de público, se 
resarcieron del golpe bajo su
frido el anterior domingo go
leando al conjunto palentino 
por al abultada diferencia de 11 
goles. Dos puntos conseguidos 
fuera de casa que servirán indu
dablemente para mantener ele
vada la moral de los naveros 
que, la próxima jornada recibirá 
a sus paisanos cuellaranos, el 
Atrio Cuéllar.

Alineaciones: FAGOR IN
DUSTRIAL: Masa, Pedreira, 
Calvo, Sánchez, Angel (6), Ju
lián (2), Pedro (6), José María 
(2), Pepe, Mediavilla (2), García 
(1) y Raúl.

C. P. NAVA DE LA ASUN
CION: Casado I, Tito (3), Palo
mo (5), Chiqui (2), Santi (10), 
Juan Carlos, Paco (3), César, 
Tinín (4) y Carlos (3).

El Atrio Cuéllar empató a 16 
goles frente a Bodegas Laseca

(JUAN PABLO QUEVEDO, 
CORRESPONSAL).-

Buena actuación la de los ju
gadores del Atrio Cuéllar en el 
partido que disputaron el do
mingo, en las instalaciones de
portivas de Cuéllar, frente al 
conjunto Bodegas Laseca y que 
terminó con el resultado de em
patea 16 goles.

ALINEACIONES

ATRIÓ CUELLAR: Monte
ro, Gómez, Andrés, Caz, Martin 
(4), Vicente, Senovilla (2), Del
gado, Romero, Arranz (6), Ve- 
lasco (3) y Sayón (1).

BODEGAS LASECA. Casta
ño, Poyán, Fernando, Caño (2), 
Badesco, García (2), Bonet, Fer
nández. Iglesias (3), Corral (3), 
Serrano y Terrón (6).

Arbitraron los colegiados An
tonio de Andrés y-José Luis Ro
dríguez que tuvieron una actua
ción correcta.

Parece ser que, al menos en 
este encuentro, el conjunto cue- 
llarano ha encontrado el camino 
para escalar en la clasificación, 
recordemos que ahora está si-

El arbitraje estuvo a cargo de 
los colegiados vallisoletanos 
López y Serna que mantuvieron 
una actuación correcta en un 
encuentro que se desarrolló sin 
problemas y en el que se llegó 
a la primera parte de juego con 

el resultado de 13-17 a favor del 
equipo navero, el tanteo final 
estuvo en 19-30, también favo
rable a dicho equipo.

EL PARTIDO: Aunque el Nava 
no realizó un buen juego en la 
primera parte siempre mantuvo 
una clara distancia en el marca
dor, al estar acertado tanto en el 
ataque como contraataque, no 
siendo asi en la defensa, jugan
do con un 6-0 algo adelantado 
que el Fagor trató de romper 
centrando su juego práctica
mente por el centro, cosa que 
por fortuna no logró a pesar de 
encontrarse con una defensa 
poco potente, algo desorganiza- 
za y los constantes intentos del 
central Mediavilla, uno de los 
jugadores palentinos más des
tacados.

En la segunda parte de juego, 
el Nava ordenó mucho mejor la 
defensa siguiendo con el 6-0, 
pero en esta ocasión defendien
do justo en la línea del área: el 
ataque no se centró exclusiva
mente en Santi y se jugó por 
todas las zonas de juego, apro- 

tuado en el noveno lugar de la 
misma. Al descanso del partido 
del domingo se llegó con el re
sultado de empate a nueve go
les. Hay que destacar las juga
das que realizó Delgado en rá
pidos contrataques que, aunque 
no llegaron a materializarse en 
goles, si fueron merecedoras de 
ello.

HOMENAJE AL FALLECIDO 
PRESIDENTE DEL CLUB 
CICLISTA SAN MIGUEL

Hoy miércoles, a las ocho de 
la tarde y en la iglesia parro
quial de San Miguel, tendrá lu
gar una ceremonia religiosa en 
memoria del desaparecido pre
sidente del Cluc Ciclista San Mi
guel, José Olmos, y que ha sido 
organizada por la actual directi
va de dicho club.

Al acto asistirán autoridades 
municipal, miembros del club 
y otros compañeros. En el trans
curso del mismo se hará entrega 
a la viuda del Sr. Olmos de una 
placa por la que al fallecido se le 
hace socio de honor perpetuo de 
la entidad deportiva.

vechando el 5-1 que realizaba el 
Fagor, al destinar uno de sus ju
gadores al mareaje de Santi, 
mediante los extremos Tinín y 
Carlos y el lateral Tito que des
bordaron la mediana defensa 
realizada por el Fagor.

Casado II, no pudo estar entre 
los alineados por encontrarse 
sancionado con dos encuentros 
sin jugar, debido a los aconte
cimientos sucedidos en la jor
nada anterior a ésta, al replicar 
una decisión arbitral.

CLASIFICACIONES
BALONMANO

CAMPEONATO NACIONAL 
SEGUNDA DIVISION MASCULINA

CLASIFICACION

GRUPO CASTILLA Y LEON

J. G. E. p. _ F. _C. P.

Bejarano ... 6 6 0 0 148 118 12
CAJA SEG. . 6 5 0 1 132 109 10
Aranda G. .. 6 4 0 2 132 101 8
Autocid-B. .. 6 4 0 2 151 121 8
NAVA A. .. . 6 4 0 2 139 115 8
B. Laseca ... 6 3 1 2 103 106 7
V. de Baños . 5 3 0 2 116 96 6
Sarabris .... 6 2 0 4 102 134 4
A. CUELLAR. 6 1 1 4 106 114 3
Lourdes . ... 6 1 0 5 127 136 2
Almazán ... 6 1 0 5 108 146 2
F. Industrial . 5 0 0 5 75 116 0

FUTBOL
TERCERA REGIONAL ORDINARIA 

GRUPO i.e

CLASIFICACION 

J/ G.

Bernuy ..... 5 4
Veganzones . 4 3
Turégano ... 4 2
Cabezuela .. 4 2
Bernardos .. 4 2
Z. Pinar ...’. 4 1
N. Asunción. 3 0

E. P. F. C. P.

0 1 14 4 8 
0 16 3 6 
118 6 5 
117 7 5 
0 2 10 8 4 
0 3 7 13 2 
0 3 2 10 0

CAMPEONATO PROVINCIAL JUVENIL

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. P.

Arévalo e H. 
G. Segoviana 
Cantalejo ... 
El Espinar .. 
Carbonero .. 
La Granja ...

1 1 0
1 1 0
1 1 0
1 o o
1 o o
1 o o

0 4 0 2 
0 7 12

0 8 4 2 
14 8 0
117 0
10 4 0

Subvenciones 
para actividades 
deportivas

Aprobadas por el Patronato De
portivo Municipal las bases para la 
concesión de subvenciones para 
actividades deportivas, todos 
aquellos interesados (clubs, aso
ciaciones, federaciones...) podrán 
presentar sus peticiones antes de 
las 13 horas del días 28 de no
viembre de 1985.

Las propuestas deberán pre
sentarse en la Secretaria del Pa
tronato Deportivo Municipal, 
Ayuntamiento de Segovia (Plaza 
Mayor ,1) donde asimismo, po
drán retirarse las bases que rigen 
esta convocatoria.

Identificación 
de los escritos

insistimos en que es con
dición indispensable que pa
ra que cualquier escrito ico

' laboracion. comunicado, car
ta, etc.) sea considerado ante 
su posible publicación, debe 
venir avalado por la firma au
tógrafa del autor o responsa
ble l) N । domicilio y tele
fono Los escritos que no 
reunan estas condiciones se 
daran por no recibidos

Manolo,"después de batir a la defensa del Lourdes, consiguió con 
este lanzamiento un nuevo gol para el Caja Segovia

Trabajo le costó al Caja Sego- 
via imponerse al Lourdes Omnia 
de Valladolid en el partido de 
balonmano que disputaron el 
domingo por la mañana en el 
pabellón deportivo Emperador 
Teodosio de nuestra ciudad. Al 
final, los segovíanos ganaron 
por un justo 25-23 gracias a la 
mayor coordinación en las juga
das que los de Pucela.

ALINEACIONES

CAJA SEGOVIA: Andrés y Pa
lomino. Amando (1), Manolo 
(4), Flores (5), Plaza, Nico (3), 
Poza (6), Verdugo, Jesús, Ma
zarías (2) y Tito (4).

LOURDES OMNIA: Villanueva 
y Vila. Coque (1), Martin (1),

Como se puede ver en la fotografía, Miguel Poza estuvo más que
«protegido»

Moretón (1), Sanz (1), Giralda 
(7), Pérez (7), Villoría, Hernán
dez, Julio (5), y López.

Arbitraron los colegiados so- 
rianos Domingo Martínez y An
gel Tejedor: prácticamente bien 
en sus actuación, si bien en la 
segunda parte tuvieron algún 
fallo.

Como decimos al principio, 
mucho tuvo que trabajar el Caja 
Segovia para alzarse con la vic
toria sobre los vallisoletanos, 
ya que, si bien inauguraron el 
marcador, los visitantes le em
pataron a cinco goles a los diez 
minutos de iniciado el encuen
tro. A los quince minutos e¡ 
equilibrio en el marcador persis
tía, en esta ocasión a 8 goles. A 
partirde ahí, el Lourdes empezó 
a cometer algunos fallos a la 
hora de lanzar, aun en los de 
penalty, a la portería de Andrés 
y Palomino que se intercambia
ron varias veces a lo largo del 
partido: esto hizo que los loca
les aprovecharan dichos fallos 
y, con rápidos contraataques, 
se fueran a los vestuarios con 
una ventaja de cinco goles, 
15-10. Así, pues, todo daba la 

impresión que no se presenta
rían durante el segundo periodo 
demasiados problemas para 
conseguir una nueva victoria.

Sin embargo, no fue así, ya 
que los visitantes imprimieron 
un fuerte ritmo, teniendo más 
acierto en los lanzamientos a 
puerta, y consiguieron tres go
les seguidos poniéndose a tan 
sólo dos del Caja. A pesar de 
los nueves tantos logrados por 
los seovianos, los de Lourdes 
habían cogido una buena racha 
y consiguieron empatar el parti
do a 17 goles en el minuto 11 de 
esta segunda parte, e incluso se 
pusieron por delante en el mar
cador en el catorce con un gol 
de ventaja. A partir de ahí, la 

moral de los segovíanos no sólo 
no decayó sino que imprimieron 
un ritmo más fuerte, con rápi
dos contraataques y buenas ce
siones que, unidos a los nume
rosos fallos a los que volvieron 
los de Valladolid, hicieron que 
los de Jesús Moreno Madroño 
volvieran a tomar el mando d 
marcador, aunque fuera por es
casa ventaja. Asi, en el minuto 
21 aquél marcaba 22-20, Para 
pasar más tarde a un 24-20. P°r 
la contra, el Lourdes volvióa 
una pequeña nueva veta y, mi60 
tras el Caja Segovia consigo1^ 
un solo gol hasta finalizar® 
encuentro, aquellos lograf 
hacer tres nuevas dianas, P 
finalizar con el definitivo 25-

Por último decir que. si en 
Caja Segovia vimos a un eqUlen 
con más regularidad, tanto 
ataque como en defensa, en^ 
Lourdes Omnia encontramos^ 
equipo que, a base de buen^ 
malas rachas, no termina de 
contrar una coordinación 
rrecta en la cancha.

ampa^ 
(Fotos: Antón10
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JUDO.-Campeonato de Castilla-León de «Kyus» BALONCESTO. —Segunda femenina

Exito del Gimnasio Munher de Segovia 60-81. Fue mejor Conisán 
que logró seis medallas ante Jesuitinas Caja

El pasado domingo tuvo lugar 
en Valladolid —polideportivo 
«Huerta del Rey*—, el Campeo
nato Regional de Castilla y León 
en la modalidad de KYUS y en el 
que tomaron parte un centenar 
de judokas de casi todas las 
provincias.

Tres categorías formaban el 
amplio abanico de combates a

Daniel Arranz (oro)

Jesús Muñoz (plata)

disputar: hasta cinturón naran- 
verdes-azules y marrones. 
ePresentando a Segovia 

pudieron los clubs, Gimnasio 
cMu"hery judo Club Segovia, 

n ando sus competidores con 
frentes suertes.
, Munher presentaba nueve 
IIa ° as' logrando seis meda- 
Y u y ,estand0 en cuatro finales. 
comh10 importante, todos los 
l0 ates Sanados por los que 
lDnAarOn medalla fueron por 
tuaciónqUe 6S la máxima Pun* 

ba^cS/enCedores de los com' 
aies fueron:

CatXor61 ArranZ (OrO)' 70 kg- 
ran"& ,a; Hasta cinturón na- 

•PP^V08 tr6S combates P°r 

uno h Os de ellos en el suelo y 
no de p¡e.

Hasta3"110 Carretero (°ro). 70 kg. 
5,13 naranja. 

qanaH°S Sus cornbates fueron 
osen el suelo y por Ippón.

Jesús Muñoz (plata), 70 kg. 
Cinturón verde-azul.

Sus dos primeros combates 
fueron ganados por Ippón, per
diendo en la final por Yuko.

Raúl González (plata), 70 kg. 
Categoría marrón.

Perdió en la final por Wasari, 
habiendo ganado sus tres pri
meros combates por Ippón.

Ricardo Carretero (oro)

José López(bronce)

Javier Díaz (bronce), 70 kg. 
Cinturón verde-azul.

Perdió en semifinal con su 
compañero de gimnasio, Jesús 
Muñoz. Hasta ese momento ha
bía vencido en dos ocasiones 
por Ippón.

José López (bronce), más de 
70 kg. Cinturón verde-azul.

Por Ippón en el suelo (luxa
ción e inmovilización), ganó sus 
dos primeros combates, per
diendo en la semifinal por Yuko.

Otros competidores, Alfredo 
Conde, Fernando Revillo y Juan 
P. Velasco, perdieron sus com
bates iniciales por Yuko, e 
Ippón, respectivamente.

* * *

Los judokas del J.C. Segovia 
no tuvieron suerte en esta oca
sión, no logrando ninguna me
dalla, pero participando con la

Informa: PARDO ARRIBAS

seriedad que es característica 
del judo segoviano.

El C. de J. Hermanos Merino, 
no presentó competidores, si 
bien hubo una representación 
de la directiva del club, en la 
persona de su presidente, Sr. 
Merino, que invitado por el de la 
Regional, D. Alejandro Blanco,

Raúl González (plata)

Javier Díaz (bronce)

estuvo presente en la entrega de 
trofeos.

Hay que felicitar al Gimnasio 
Munher por el éxito alcanzado 
por sus judokas.

(Fotos: Seoane)

ATENCION 
INDUSTRIALES
Carbón Antracita de gran 
calidad para calefacción y 
uso industrial; menudos 

y granos
Directamente de la mina 
a! consumidor. Transporte 
oor carretera o ferrocarril.

ANTRACITAS 
DEL BIERZO, S. L. 

MINAS Y ENERGIA, S. A.
Avda. de Villafranca, 39 

BEMBIBRE (LEON)
Teléfs. 987/51 07 27 (6 líneas) 

y 987/51 14 11

Muy pocos espectadores acu
dieron el pasado sábado al pa
bellón del colegio Hijas de Je
sús a presenciarel partido de 
Segunda División femenina que 
disputaron JESUITINAS CAJA y 
COMISAN, de Burgos.

FORMACIONES

JESUITINAS: Isabel, Cuca 
(25), Eva (9), Raquel (6), Bego- 
ña, Puri (10), Fuencisla (7), M.a 
Jesús, Ana (3), Carolina y Lour
des.

CONISAN: Del Cerro (13), Ol
ga (32), González, Pérez (6), 
Luisa (25), Velasco, Arribas (2) 
y De la Torre (3).

Dirigieron el encuentro Ro
mano y Hernangómez.

Señalaron 23 personales a Je
suitinas y 21 a Conisán. Fueron 
excluidas, Cuca (m. 40), y Del 
Cerro (m. 31).

TODO ES EMPEZAR

La veteranía de las jugadoras 
burgalesas frente al muy joven 
conjunto —con muy pocas ex
cepciones—, de JESUITINAS, 
ha sido favorable a aquéllas de 
cara al marcador. Mas y como 
de lo que se trata es de ir ha
ciendo camino, de ver quienes 
pueden llegar a superiores «es
calones», el resultado —o los 
resultados—, es lo de menos. 
Tienen las jugadoras burgalesas 
un gran alero en OLGA, que 
consiguió encestar, práctica
mente, la totalidad de sus lan
zamientos. Terminó la primera 
parte con 28-43 y fue en ella

LA QUINIELA
Según la vemos para la jor

nada próxima: i x 2

Valladolid-Las Palmas .. x 
R. Madrid-Cádiz............ x
R. Celta-Barcelona........ x x 
R. Gijón-Hércules ........ x
R. Sociedad-Sevilla .... x 
R. Betis-Ath. Bil-bao .... x x x 
Valencia-At. Osasuna .. x 
Español-At. Madrid .... x x x 
Santander-Zaragoza .... x x 
R. Mallorca-Castellón .. x x x 
Logroñés-R. Murcia .... x 
Sabadell-R. Oviedo .... x 
Elche-D. Coruña............ x 
Cartagena-Castilla........ x (Foto: Antonio)

LA CASA DE LAS ESTUFAS 
EXPOSICION Y VENTA: Avenida Padre Claret, 12
Teléfono 42 49 34

YA ESTAMOS AQUI 
SOMOS EUROPA 

PRIMER SALON EN SEGOVIA 
DE ESTUFAS DE IMPORTACION

Desde 29.000 
pesetas 

con los combus
tibles más bara
tos: leña y carbón 
con el máximo 

rendimiento.

SEGOVIA

Informa: MARICARMEN

Cuca: Continúa en su línea

Puri: Vuelta al baloncesto

cuando Jesuitinas realizó su 
mejor juego. CUCA, llevó muy 
bien el juego, luchando con su 
labor incansable de base del 
equipo. El juego de PURI, no es 
aún lo efectivo que se esperaba; 
Falta coger la forma. Pero pue
de ayudar mucho a las que aho
ra empiezan.

En la segunda mitad, con sis
tema de zona individual, el con
junto de Burgos impuso su me
jor forma y experiencia, logran
do distanciarse en el marcador 
de forma definitiva. De cual
quier forma su victoria no peli
gró en ningún momento.

JESUITINAS, mientras tanto, 
continúa aprendiendo. De eso 
se trata.

M.C.D. 2022
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FUTBOL. —Elecciones de la AFE

Seis candidatos, a favor 
de Arconada como presidente

KASPAROV DECLARA LA GUERRA 
A CAMPOMANES I

Madrid.- Seis de los siete juga
dores que componen la candida
tura que luchará electoralmente 
contra la actual Junta Directiva de 
la Asociación de Futbolistas Espa
ñoles (AFE) desean que Luis Arco- 
nada sea el candidato a presiden
te, ha podido saber Efe. Los juga
dores que formarán esa candida
tura son el propio guardameta 
donostiarra, los madridistas Mi
guel Angel y Gallego, el atlético 
Landáburu, el zaragocista Señor, 
el salmantino Angel y el barcelo- 
nista Víctor. El plazo de presenta
ción de candidaturas se cierra el 
próximo día 15 y las elecciones, a 
las que ya anunció su presenta
ción el actual presidente, Juan 
José Iriarte, se celebrarán el 16 de 
diciembre, lunes.

En Madrid, en una cena, se reu
nieron los candidatos opositores 
salvo Arconada, retenido en San 
Sebastián por la convalecencia de 
la lesión de rodilla que sufre. El 
motivo principal es decidir oficial
mente si se iban a presentar a las 
elecciones a7a AFE y una vez to
dos de acuerdo, confeccionar un 
programa de trabajo y elegir a la 
persona candidata a la presiden
cia.

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

TENIS

El tenista español Sergio Casal 
fue derrotado ayer por el sueco 
Joakim Nystrom, por 6-1 y 6-0, en 
partido correspondiente a la pri
mera ronda del torneo de Londres, 
que se disputa en Wembley, vale
dero para el Grand Prix y dotado 
con 375.000 dólares, algo más de 
60 millones de pesetas.

CICLISMO

El irlandés Sean Kelly, del equi
po Skil-Kas-Miko, ha ganado por 
segundo año consecutivo el Su- 
per-Presano Greg Lemond (208) y 
al francés Bernard Hinault, quien 
pese a haber ganado el Giro y el 
Tour, sólo suma 185 puntos. El es
pañol Pedro Delgado se clasificó 
ex-aequo con el campeón del 
mundo en 1984, el belga-Claude 
Criquielion, en decimoprimera po
sición, con 110 puntos.

FUTBOL

Veintiún partidos se juegan hoy 
dentro de la tercera eliminatoria de 
la Copa del Rey de Fútbol, en la 
que participarán todos los equi
pos supervivientes de la Segunda 
salvo los que se mantienen en 
competiciones europeas como el 
Barcelona, los dos Atléticos y el 
Real Madrid.

ATLETISMO

Los socios de la Unión de Perio
distas Deportivos de España 
(UPDE) se han fijado este año en el 
atletismo para conceder sus tradi
cionales premios, y así, tres atle
tas han sido considerados por vo
tación como los mejores deportis
tas mundiales de 1985. Se trata 
del pertiguista soviético Serguei 
Bubka y el mediofondista marro
quí Said Acuita, ex-aequo para el 
mejor deportista masculino y la 
plusmarquista mundial alemana 
de velocidad, Marita Koch.

Arconada era, y sigue siendo, el 
candidato preferido de todos. El 
carisma del jugador, su prepara
ción intelectual y su capacidad de 
negociación son virtudes recono
cidas por sus compañeros de can
didatura. Pero el jugador que más 
veces ha vestido la camiseta na
cional ya había manifestado a AFE 
que no quería ser presidente, e in
cluso había rechazado esta posi
bilidad cuando le fue ofrecido el 
cargo por Juan José Iriarte, el ac
tual titular de AFE. Arconada seña
ló a Efe que «no me voy a presen
tar a la presidencia ya que debido 
a mi proceso de recuperación, no 
voy a poder dedicarle todo el tiem
po que se necesita para un puesto 
de esta responsabilidad».

Luego, se pensó en la figura del 
exmadridista y exsecretario gene
ral de la AFE, Angel de los Santos, 
actual jugador del Salamanca. An
gel presentó en su día la dimisión 
de su puesto a Iriarte, entre otras

0)

ESTE SIMBOLO k 
LEABRIRA 

LAS PUERTAS 
DE UNGRAN 

COCHE 
DE OCASION.

Este es el símbolo de las «OCASIONES DEL LEON». Sólo lo encontrará 
en los Concesionarios PEUGEOT-TALBOT. Representa la gama más amplia del 

mercado de coches de ocasión. Su gran oportunidad de disfrutar de un gran 
coche de ocasión en perfecto estado.

GARANTIA

co

Garantizamos nuestros coches 
durante 3.6 ó 12 meses.

Desde el 1 de Noviembre y hasta el 
31 de Diciembre, Financiaciones 
Peugeot-Talbot se lo pone fácil. A un 
10% de recargo* anual para coches 
con 6 ó 12 meses de garantía. Y a un 

12,5 % para tos coches con 
3 meses de garantía. Con una 
entrada desde el 15% y 
financiación hasta 36 meses.

Y todo, con la garantía 
«OCASIONES DEL LEON» de 

los Concesionarios Peugeot-Talbot.

o Q re

&

Además, 
nuestros coches de 

ocasión, vendidos con 
garantía, disfrutan de las ventajas 

de «AYUDA 24 HORAS», nuestro 
servicio de Asistencia Técnica permanente. 

Aquí respondemos, durante el período de garantía, 
a cualquier hora del día o de la noche. Laborables o festivos. 
Desde cualquier punto de España o de Europa.
Marque el (91) 456 68 91 .Y nunca estará solo ante un problema.

sus concesionarios PEUGEOT TALBOT
(•) Tipos de ínteres equivalentes: 15,17% y 17,33% (Resolución de la D.G.P.F. de 23-3-82)

Moscú.- El joven campeón 
mundial de ajedrez, Gari Kaspa- 
rov, lanzó una dura ofensiva con
tra el presidente de la Federación 
Internacional de Ajedrez, Floren
cio Campomanes, y pidió que se 
cambien las normas de los cam
peonatos mundiales. En una en
trevista que supone el inicio de la 
ofensiva del nuevo campeón con
tra la cúpula ajedrecística mun
dial, Kasparov pidió la celebración 
de una conferencia de grandes 
maestros del Este y del Oeste para 
modificar conjuntamente las nor
mas del campeonato del mundo.

cosas para poder presentarse en 
una candidatura más acorde con 
sus ideas. Sin embargo, el jugador 
del Salamanca dejó claro en la 
reunión que no estaba dispuesto a 
aceptar el cargo, ya que tiene su 
vida profesional hecha en Sala
manca, donde piensa residir 
cuando se retire del fútbol. No se 
comentaron más nombres.-Efe

«Yo soy ahora el rey, pero quiero 
democracia, ya que resulta impo
sible para un solo hombre resolver 
los problemas de una modifica
ción normativa», puntualizó, para 
añadir poco después que «el mun
do del ajedrez necesita que se den 
ya los primeros pasos contra 
Campomanes».

El campeón mundial de ajedrez 
más joven de la historia fue pródi
go en sus arremetidas contra el 
presidente de la Federación mun
dial: «Antes dije que podía batir a 
Karpov, pero que no podía contra 
Campomanes. Ahora necesito de 
toda la ayuda del mundo del aje
drez, para derrotarle», añadió.

Los cambios propuestos por 
Gari Karparov en la normativa inci
den especialmente en su rechazo 
al torneo de revancha concedido 
por la Federación Internacional del 
Deporte del Ajedrez al excam
peón, Anatoly Karpov, para los 
próximos meses. Asimismo, se 
reafirmó en su opinión de que el

campeonato mundial de ajedrez 
debe disputarse cada tres años, y 
no cada dos como hasta ahora 
para no «quemar» al poseedor de¡ 
titulo, tal y como ya había afirma
do durante los tiempos en que era 
un aspirante más a la corona.

El nuevo campeón anunció en 
una rueda de prensa celebrada el 
lunes, ante las máximas autorida
des de la FIDE y del deporte sovié
tico, que sus proyectos inmedia
tos son viajar a su tierra natal, el 
Azerbaiyan, para descansar en 
compañía de sus amigos y com
patriotas.

Los enfrentamientos de Kaspa
rov con Florentino Campomanes. 
a quienes acusa de «amiguismo* 
hacia Karpov, se remontan a ios 
días en que el presidente de la 
FIDE decidió interrumpir la cele
bración de la final entre Karpov y 
Kasparov por «agotamiento físico 
de los jugadores» lo que dio lugar 
a protestas de ambos jugado- 
res.-Efe
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a nunc ios por  pa l abr a s INMOBILIARIAS VARIOS
VENDO R-8, buen precio. Telé
fono 432145 (de 9*a 11 noche).

a l quil er es

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645.

ALQUILO piso pequeño para al
macén, junto acueducto. Teléfo
no 424941.

SE ALQUILAN pisos. Teléfono 
423679.

ALQUILO dos habitaciones con 
4 camas, derecho cocina. Telé
fono 570625.

ALQUILO piso céntrico. Cale
facción, agua caliente centrales. 
Compartir con señoritas. Teléfo
no 425822.

NECESITO chicas para compar
tir piso. Teléfono 107200.

SE ALQUILA piso amueblado o 
compartir señoritas. José Zorrilla. 
Teléfono 420486.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, électrodo- 
mésticos. Juan Bravo, 23.

VENTAS

COMPRAS
TRABAJO VEHICULOS

COMPRO local céntrico. Teléfo
no 422756 (horas comercio).

ENSEÑANZA
PSICOLOGO: tratamiento de ni
ños con problemas (lectoescritura, 
miedos nocturnos, mojar la cama, 
dificultad de pronunciación, etc.) 
Travesía de la Dehesa, 2, escale
ra derecha, l.° C (de 9 a I y 
5,30 a 8,30).

NECESITO asistenta diaria. Te
léfono 435381.

DOY TRABAJO fijo en su ciu
dad a la persona que nos compre 
una furgoneta. Teléfonos (983) 
277366 - 237904.

ASUNTO nuevo. Ganará en casa 
más de 3.000 pesetas diarias. Es
cribir: INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián.

SIMCA-1000, bien de todo, bara
to. Razón: 420473.

FURGONETA Renault 4-F6, 
25.000 kilómetros, seminueva. Te
léfono 470069.

OCASION. Furgonetas varios mo
delos. Talleres Atalaya. Polígono 
Industrial El Cerro. Teléfono 
421010. Segovia.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

¿Conoce THERMOBEL? Es la 
mayor exposición de muebles de 
la región. Compare nuestra cali
dad, compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Polígono Industrial.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NA VISA

PARA esta temporada de invier
no nuevo surtiao de confección 
selecta, en la fábrica de confec
ciones de Segovia, trajes, panta
lones, abrigos, cazadoras, etc., etc. 
«VESTIRAMA», detrás de los 
depósitos del agua.

Guarde sus facturas.

■Jl IVA, el nuevo impuesto que entra en 
vigor a partir del próximo enero, es fácil de calcular.

La clave está en guardar las facturas a partir 
de enero. Ya sabe que, en cualquier factura que 
Pague, estará incluido el 
'VA. Guárdela.

Por otra parte, al 
acturar usted a su cliente, 
también le carga el IVA que 
corresponda. Quédese con 
copia de la factura.

Llegado el momento, 
so o tiene que calcularla 
diferencia entre el IVA que 
ha cobrado a sus clientes

y el que ha pagado a sus proveedores; 
esa diferencia es la cantidad a ingresar en Hacienda. 

Naturalmente habrá casos, al principio, en los 
que algunos artículos sujetos al IVA ya han pagado los 

impuestos que se suprimen. 
Pues bien, Hacienda 

le deducirá un porcentaje 
de lo que pagó en su día 
para evitar que esos artículos 
paguen dos veces.

Y no olvide ir 
guardando sus facturas.

IMPUESTO SOBRE EL VALOR AÑADIDO
~~3£l!£2ción en todo el territorio español, excepto Ceuta, Melilla y Canarias.

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

PARTICULAR vende piso frente 
Estación Ferrocarril. Parquet, ca
lefacción, agua caliente, plaza de 
garaje, cuarto trastero. Teléfono 
427421.

VENDO perra" Pointer con pedi- 
grí, 6 meses. Buen precio. Telé
fono 140182.
VENDO solar en Cabezuela, 
6.000 m2, con agua, luz; ideal 
para chalet. Teléfono 436570.

LIBRERIA, mesa despacho, si
llón y 2 sillas. Llamar de 10 a 
12 mañanas y 4 a 6 tarde. Telé
fono 420435.

VENDO piso en San Agustín.
Teléfono 91 - 4103028 (tardes).

NOTAS 
DE ECONOMIA

NUEVO DIRECTOR GENERAL 
PARA COMPUTERLAND QUE 

ACABA DE CREAR UNA FILIAL
EN ESPAÑA

ComputerLand es líder mun
dial en venta de microordena
dores, con más de 2.000 millo
nes de dólares USA de ventas y 
posee una de las redes de fran
quicia más importantes del 
mundo, con casi 900 tiendas en 
los cinco continentes. Dada la 
gran potencialidad del mercado 
español, esta multinacional 
acaba de crear una filial en Es
paña de la que ha sido nombra
do director general Miguel de 
Castro. Nacido en Madrid en 
1949, el Sr. De Castro cursa 
estudios de Bachillerato en los 
Sagrados Corazones y universi
tarios de Economía y Derecho 
en varias universidades españo
las y europeas.

Tras su paso por la fundación 
pública, ocupando distintos 
puestos dentro y fuera de Espa
ña, se integra en el grupo Ro- 
senstiel, con sede en Luxem- 
burgo, ocupando altos cargos.

Sin duda uno de los mejores 
especialistas españoles en Fran
quicia es llamado a España en 
1983 para encargarse de la «Di
rección de ventas afiliados» en 
el grupo Simago-Pryca, siendo 
el creador de la fórmula de Fran
quicia de este grupo.

MANTENGAMOS 
LIMPIA 

LA CIUDAD
Es una recomendación 
de EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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Asamblea Episcopal

Debate del documento 
sobre paz y desarme

CONFUSION EN LIBERIA
La radio nacional anunció que había 

fracasado el golpe militar

Londres. —Persiste la confu
sión en Liberia después de que 
la radio nacional del país anun
ciara que había fracasado el gol
pe de Estado perpetrado contra

Parece que los 
sublevados . 
siguen luchando

Londres. —El Presidente de 
Liberia, Samuel Doe, afirmó que 
sus leales frustraron un intento 
de golpe de Estado, pero la si
tuación en Monrovia sigue sien
do incierta.

Radio «Elwa», la emisora pri
vada que había sido ocupada 
por los sublevados, informó es
ta madrugada que la rebelión 
militar ha sido sofocada.

«Sigo siendo el comandante 
en jefe de las Fuerzas Armadas 
y el jefe de Estado de Liberta», 
afirmó Doe, después de haber 
invitado al pueblo y a las tropas 
a «mantenerse firmes y leales al 
Gobierno».

Sin embargo, la BBC británi
ca, citando fuentes diplomáti
cas de Monrovia, informó que a 
la hora del mensaje presidencial 
continuaban los tiroteos en va
rios puntos de la capital Iibe- 
riana.

El propio presidente reiteró 
varias veces su llamamiento a 
los rebeldes para que depusie
ran sus armas y se entregaran a 
las tropas leales.

Sin embargo, no hay ninguna 
noticia fidedigna sobre la suerte 
de los rebeldes, y no se excluye 
que continúen atrincherados en 
algunos barrios de la capital.— 
Efe

Aboga por la utilización 
de la madera en la 
construcción de viviendas

San Sebastián.- El jefe del departamento de maderas del ins
tituto Nacional de Investigaciones Agrarias, Alejandro López, 
abogó por la utilización de este material en la construcción de vi
viendas.

En la actualidad, la mayoría de las estructuras de edificios se 
realizan en hormigón, y otros materiales por considerarlos más 
resistentes que la madera, utilizada igualmente.

Alejandro López que dirige en San Sebastián las primeras jo- 
randas sobre la madera en construcción en Euskadi, informó de 
los avances realizados en este campo, entre los que destacó la fu
tura utilización de «puertas cortafuegos de madera- que impiden 
el paso del calor e incluso de las llamas, durante un tiempo de dos 
horas.

El responsable del departamento de maderas del INIA explicó 
que «con los avances tecnológicos actuales podemos hacer de 
la madera un material que soporte el ataque de agentes como el 
fuego, la humedad y los insectos».

López demostró en las Jornadas que las estructuras de made- • 
ra son más seguras ante el fuego que las metálicas, así como que 
el utiliz' nadera en la construcción supone ahorrar energía.

«Las estructuras metálicas se hunden con el calor y el fuego, 
mientras que las de madera, al formarse en el exterior una capa de 
carbón y en el interior secarse la madera, aguantan más», subra
yó-

Respecto al ahorro energético explicó que una tonelada de 
madera en obra supone una energía de 430 kilowatios por hora, 
mientras que para la misma cantidad de aluminio hacen falta 
17.000, y para el acero 2.700 kilowatios por hora.-Efe

el presidente Samuel K. Doe, 
según informaciones de la Em
bajada británica en Monrovia 
llegadas a Londres.

Anteriormente, el general re
belde, Thomas Quinwonka, ha
bía anunciado a través de otra 
emisora de radio, que «las tro
pas patrióticas controlan la si
tuación».

Pero unas seis horas después 
de haberse anunciado el golpe 
de Estado, la radio nacional de 
Liberia dijo que las fuerzas lea

les a Doe controlaban de nuevo 
la situación.

Esta última información de la 
radio nacional de Liberia ha he
cho que persista la confusión 
en Monrovia y en opinión de 
algunos observadores «el desen 
enlace sigue siendo incierto».

Los aeropuertos y las fronte
ras terrestres de Liberia fueron 
cerrados y se estableció un to
que de queda desde el alba has
ta el anochecer. —Efe '

MONROVIA (Liberia).-Fotogra- 
fia de archivo del presidente de 
Liberia, Samuel Doe, a quien se 
creía en paradero desconoci
do, tras el golpe de Estado de 
las «Fuerzas Patrióticas», que 
ayer tomaron el poder en Mon

rovia.—(Telefoto Efe-Ap)

Barcelona

Proponen que los parados con subsidio 
trabajen en servicios sociales del municipio

Barcelona.— Representantes 
de los municipios socialistas 
propondrán al Gobierno que los 
parados trabajen en servicios 
sociales mientras cobran el sub
sidio de desempleo.

Francesca Masgoret, concejal 
del Ayuntamiento de Barcelona, 
dijo, en unas declaraciones a

España, elegida miembro de 
cuatro comités de la UNESCO

Madrid.- España ha sido elegida miembro de cuatro comités 
de la UNESCO (Organización de las Naciones Unidas para la Edu
cación y la Ciencia) en la vigesimotercera conferencia del Orga
nismo celebrada en Sofia (Bulgaria). Los comités son los de la Ofi
cina Internacional de Educación, el programa Hombre-Biosfera, 
el General de Información y el Comité Sede.-Efe

Madrid.—Los 75 obispos que 
asisten a la XLIII Asamblea Ple- 
naria que el Episcopado espa
ñol celebra en Madrid comen
zaron el debate sobre el docu
mento «Constructores de la 
Paz», en el que se tratan cues
tiones sobre paz, desarme, te
rrorismo y OTAN.

Joaquín Ortega, portavoz del 
Episcopado, dijo hoy que se 
trata de un documento «largo 
(85 folios) y complejo», elabora
do por la Comisión Episcopal 
de Pastoral Social, que preside 
el obispo Ramón Echarren, con 
el asesoramiento de muchos ex
pertos, entre los que podrían 
estar algunos del ámbito cas
trense.

Añadió que la construcción 
de la paz «cuenta con obstácu
los y cuestiones pendientes, 
como pueden ser, entre noso
tros, la reconciliación, el terro
rismo, el paro, la justicia social 
y, a nivel más amplio, la carrera 
armamentista, las opciones de
fensivas y el armamento nu
clear».—Efe

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL REY DON JUAN CARLOS recibió ayer en audiencia al político 
portugués Diego Freitas do Amaral, candidato a las elecciones 
presidenciales portuguesas y exviceprimer ministro.

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, Felipe González, y el líder de 
Alianza Popular, Manuel Fraga, «tienen la voluntad de mantener 
un nuevo contacto en breve», confirmó a Efe la Oficina del Por
tavoz del Gobierno.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO de Administración de Ferrocarri
les Vascos, Eugenio Larrondo, considera que el Metro de Bilbao 
se construirá con o sin ayuda del Gobierno del Estado, «porque 
es una necesidad imprescindible».

EXTRANJERO

EL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL FRANCESA, Louis
Mermaz, llegará a España mañana, jueves, en visita oficial, 
invitado por el presidente del Congreso de los Diputados, Gre
gorio Peces Barba.

LA PROXIMA SEMANA volverán a reunirse en Panamá los repre
sentantes del Grupo de Contadora en tanto Honduras acusas 
Nicaragua de no querer firmar el acta de paz para no abandona 
la órbita soviética.

Efe, que si se reciclase debida
mente a los desempleados, se 
podrían crear unos cien mil 
puestos de trabajo en las áreas 
sociales de toda España en el 
plazo de dos años.

La propuesta concreta de re
ciclar a los parados para que

BENEGASRECHAZA 
LAS FIRMACIONES 
DEDIAZMERCHAN

Madrid. —El secretario de Or
ganización del PSOE, José Ma
ría Benegas, calificó hoy de 
«sorprendentes», las afirmacio
nes del presidente del Episco
pado Español, Gabino Díaz Mer- 
chán, sobre el «excesivo dirigís- 
mo de los partidos políticos*.

«La afirmación de Díaz Mer- 
chán es sorprendente y pone de 
manifiesto una grave confusión 
sobre la evolución de la situa
ción política española», dijo 
Benegas en unas declaraciones 
difundidas por la Oficina de 
Prensa del PSOE.

Merchán afirmó ayer en la 
inauguración del Plenario de la 
Asamblea Episcopal Española 
que el «cambio acelerado espa
ñol» está llevando a un «peli
groso vacío de participación* de 
amplios sectores sociales, que 
se traduce en «el excesivo diri- 
gismo de los partidos políti
cos».—Efe 

presten algún servicio socia1 ® 
su ciudad, mientras se bene' 
cian del subsidio, será debai'^ 
los próximos dias 15 y 
Madrid por los responsab^ 
municipales de estas áreas 
PS0E. - J

«Actualmente -'sUb^afi- 
Masgoret— existe una ten 
cía a disminuir o contener 
gastos en bienestar soCng5 
mientras que las prestad0^ 
económicas para los parados; 
tán aumentando en grandes P 
porciones». .

En la actualidad, y segon 
actuales planes de emP|e°ary 
ayuntamientos pueden for 
emplear en diferentes serV d Si- 
a los parados que cobran s 
dio por un periodo de seis 
ses.- Efe.
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